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Hinzu kam, dass die AH- und Ü40-Spieler des SVE
bereits mit den entsprechenden Jahrgängen des SVS
und des SVBN als Spielgemeinschaft als ASG Leinetal
gemeinsame Teams bildeten. Vor diesem
Hintergrund brachte ich den Anruf von Werner Nebel
und die Fusionthematik in die nächste
Vorstandssitzung des SVE ein. Ich wusste um alte
Rivalitäten zwischen den Vereinen und war umso
mehr überrascht, als meine Vorstandskollegen mit
einer Enthaltung der o. g. Analyse des künftigen
Fußball in Essel und der Ausgliederung der Sparte
zustimmten. Bei der folgenden Mitglieder-
versammlung stimmten die aktiven Spieler der
Fusion/Ausgliederung der Sparte fast einstimmig zu,
nur die Passiven verhinderten die erfoderliche
Mehrheit für die Ausgliederung. Bei einer zweiten
Versammlung wurde dann die erforderliche Mehrheit
erreicht.

Beim SVS und SVBN waren die entsprechenden
Versammlungen mit eindeutigen Mitglieder-
entscheidungen positiv ausgefallen, so dass es jetzt
um die Details der Gründung des neuen
Fußballvereins aus Schwarmstedt, Bothmer und Essel
ging. Wer stellt sich für den Vorstand zur Verfügung?
Nachdem sich niemand für den 1. Vorsitzenden fand,
habe ich mich für eine Amtsperiode zur Verfügung
gestellt. Eigentlich wollte ich auch in Essel demnächst
aus dem Vorstand ausscheiden, hatte aber bereits an
einer Vereinsgründung mitgewirkt und konnte als
Jurist die rechtlichen Formalitäten (Notar,
Vereinsregister, Finanzamt, NFV-Formalien)
unterstützen. Letztlich lief das alles reibungslos. Aber
am letzten Tag vor der Gründungsversammlung
hatten wir noch niemanden für das Amt des
Kassenwarts. Ohne komplette Mannschaft für den
Vorstand wäre ich nicht in die
Gründungsversammlung gegangen, hätte diese
vermutlich sogar platzen lassen. Insofern ein Dank an
Achim Rosenberg, dass er den Posten übernommen
hat und das Scheitern von Eintracht Leinetal dadurch
verhindert hat.

Februar 2018: Die Vorstände der Vereine waren sich
über die Fusion längst einig und luden zu den
erforderlichen Mitgliederversammlungen mit
Tagesordnung über die WZ ein.
Ich weiß noch, dass mich die WZ telefonisch beim
Fahrradfahren erreicht hat, man sei völlig überrascht
von der Entwicklung in unseren Vereinen.
Üblicherweise erhalte man im Vorfeld Kenntnis von
solchen Entwicklungen. Danke, dass alle drei
Vorstände dicht gehalten haben.

Christian Appelkamp
Erster 1. Vorsitzender des Vereins.
Von 2018 - 2021

Eintracht Leinetal – die Entstehungsgeschichte aus
der Sicht des 1. Vorsitzenden des SV Essel und des
Gründungsvorsitzenden von Eintracht Leinetal

Irgendwann im letzten Ouartal 2017 rief mich Werner
Nebel vom SV Schwarmstedt (SVS) in meiner
Funktion als 1. Vorsitzender des SV Essel (SVE) an. Er
berichtete mir, dass der SVS und der SV Bothmer-
Norddrebber (SVBN) in Gesprächen weit
fortgeschritten seien, ihre Herren-Fußballsparten in
einen eigenständigen Verein zusammenzuführen
und ob wir uns vom SVE vorstellen könnten, mit
unseren Herrernmannschaften bei der Fusion
mitzumachen.

Der SVE spielte in der Saison 2017/18 mit der 1.
Herren in der Bezirksliga (BL) und mit der 2. Herren
in der 1. Kreisklasse. Die 2. Herren war in dieser
Saison aber bereits ständig darauf angewiesen, dass
Spieler aus der Alten Herren (AH) oder der Ü40
aushalfen, um überhaupt noch am Spielbetrieb
teilnehmen zu können. Da Nachwuchs nicht in Sicht
war, war uns im Vorstand des SVE klar, dass die 2.
Herren für die kommenden Saison mit größter
Wahrscheinlichkeit vom Spielbetrieb abgemeldet
werden müsste. Wir hätten dann in der BL ohne
„Unterbau“ gekickt, was selbst mittelfristig nicht
durchzuhalten gewesen wäre. Und bei einem Abstieg
hätten uns sicherlich viele bezirksligataugliche Spieler
verlassen, was eine Abwärtsspirale für den Fußball in
Essel in Gang gesetzt hätte. 



Liebe Mitglieder, Fans und Unterstützer*innen von
Eintracht Leinetal.

Nun gibt es die Eintracht schon fünf Jahre, Wahnsinn.
Als Gründungsmitglied bin ich mächtig stolz, wenn
ich mir die Entwicklung unserer Eintracht anschaue.
Zum jetzigen Zeitpunkt haben wir vier
Herrenmannschaften, eine Altliga und eine Altherren-
Mannschaft, eine U 19 in der Landesliga, eine
Frauenmannschaft und die Sparte Gehfußball. In
vielen Vereinen ist der Zuwachs rückläufig. Bei der
Eintracht ist hier klar ein Aufwärtstrend zu erkennen.
Wir haben es geschafft, die Teilnahme am
Vereinsleben wieder attraktiver zu gestalten. Aber
Eintracht Leinetal steht nicht nur für Fußball. Auch
das soziale Engagement haben wir uns auf die Fahne
geschrieben. So haben wir in der Corona-Zeit und
auch danach soziale Projekte ins Leben gerufen, um
den Menschen, denen es nicht so gut geht tatkräftig
zu unterstützen. Als Beispiele seien hier u. a. die
Spendenaktion für die in Not geratenen
Ukrainer*innen zu nennen, eine DKMS-Aktion, bei
dem man sich typisieren lassen konnte und es gab
die “Fitness-Challenge“, den Spendenlauf, ein großes
Plakat am Ortseingang und Einkaufshilfen für
Menschen, die aufgrund des Lockdowns das Haus
nicht verlassen durften. Dafür wurde die Eintracht
mit dem WZ-Sportaward der Walsroder Zeitung
ausgezeichnet.

Durch unseren wirklich jungen Vorstand, mich und
Achim Rosenberg mal ausgenommen ;), haben wir
Leute in Spitzenpositionen im Verein, die danach
lechzen, den Verein Eintracht Leinetal weiter
voranzutreiben. Es sprudelt nur so vor Ideen.
Vorstandsarbeit ist ein Ehrenamt, aber die Arbeit die
geleistet wird, ist schon ein echter Fulltime-Job. Davor
ziehe ich meinen Hut.
Wenn es die Zeit erlaubt, bin ich Sonntag für Sonntag
auf dem Sportplatz und gucke mir alle Mannschaften
gerne an. Wenn ich dann auch noch sehe, wie viele
Fans die Mannschaften immer begleiten, bekomme
ich Gänsehaut. Es ist einfach schön, zu sehen, dass
die Mannschaften so tatkräftig unterstützt werden.
Dazu muss man auch nochmal ein riesiges
Dankeschön aussprechen für das drum herum in
Bothmer und in Schwarmstedt. Angefangen von den
Kassierern*innen über die Bewirtung, den Zustand
der Plätze bis hin zu den Grillmeistern*innen. Ohne
Euch würde es nicht gehen. Man fühlt sich einfach
wohl. Vielen Dank dafür.

Ich freue mich auf die Zukunft unserer Eintracht und
bin absolut zuversichtlich, dass wir unsere gesteckten
Ziele auch erreichen werden.

Sportliche Grüße

Thomas Höbel
1.Vorsitzender

Thomas Höbel
5 Jahre im Vorstand
Schriftführer & 1. Vorsitzender



In den vergangenen Jahren haben wir nicht nur auf
dem Platz, sondern auch außerhalb des Spielfelds
Großartiges erreicht. Die Einführung der
Frauenmannschaft, Gehfußball und der U19
Landesliga Mannschaft haben unsere Vielseitigkeit
und unseren Ehrgeiz unterstrichen. Wir sind stolz
darauf, ein Verein zu sein, der allen Altersgruppen
und Geschlechtern eine sportliche Heimat bietet.
Dieser Erfolg wäre ohne unsere großartigen Fans und
Unterstützer nicht möglich gewesen. Eure
Leidenschaft, euer unerschütterlicher Glaube an
unser Team und eure Anwesenheit bei jedem Spiel
haben uns immer wieder zu Höchstleistungen
angespornt. Danke, dass ihr ein Teil der Eintracht
Leinetal-Familie seid!

Ein weiterer wesentlicher Bestandteil unseres Vereins
sind die Sponsoren und Unterstützer*innen. Die
regionale Verbundenheit, die in den letzten Jahren
entstanden ist, zwischen unserem Verein und der
Wirtschaft ist überwältigend. Wir danken Euch für die
erstklassige Zusammenarbeit.

Das 5-jährige Jubiläum ist ein Meilenstein in unserer
Vereinsgeschichte, aber es ist erst der Anfang. Wir
schauen mit Begeisterung in die Zukunft und sind
fest entschlossen, unsere Erfolgsgeschichte
fortzusetzen. Gemeinsam werden wir weiter
wachsen, uns neuen Herausforderungen stellen und
den Fußball in Leinetal noch stärker prägen.

Vielen Dank an alle, die Teil unserer wunderbaren
Reise waren und es noch sind. Auf die nächsten 5
Jahre und viele weitere, in denen wir als "Eine
Heimat, ein Verein" unsere Fußballleidenschaft teilen!

Mit sportlichen Grüßen,

Marvin Eberlein
2. Vorsitzender

Marvin Eberlein
5 Jahre im Vorstand
Pressewart & 2. Vorsitzender

Liebe Mitglieder, Fans und Freunde von Eintracht
Leinetal,
Es ist ein Moment der Freude, der Stolz und der
Dankbarkeit - denn heute feiern wir das 5-jährige
Jubiläum unseres Fußballvereins, Eintracht Leinetal!
Seit unserer Gründung im Jahr 2018 haben wir
gemeinsam eine bemerkenswerte Reise hinter uns
gebracht, und es ist an der Zeit, auf unsere Erfolge
zurückzublicken und in die Zukunft zu schauen.

Unser Slogan "Eine Heimat, ein Verein" hat sich nicht
nur als Schlagwort erwiesen, sondern als gelebte
Realität. Eintracht Leinetal ist mehr als nur ein
Fußballverein - es ist eine Familie, in der sich jeder
willkommen und zuhause fühlt. Unsere
Zusammengehörigkeit und Leidenschaft für den
Fußball haben uns zu einer engen Gemeinschaft
gemacht, die über die Jahre gewachsen ist und weiter
wachsen wird.

Von der Bezirksliga bis zur Kreisliga haben wir Höhen
und Tiefen erlebt, Siege gefeiert und Niederlagen
gemeinsam überwunden. Jeder einzelne Spieler,
Trainer und Betreuer hat einen unermüdlichen
Einsatz geleistet, um den Verein zu dem zu machen,
was er heute ist. Die vier Herrenmannschaften, die
Ü32 und Ü40 Mannschaften, unsere Gehfussballer,
Frauen und die U19 Landesliga Mannschaft - sie alle
sind das Rückgrat von Eintracht Leinetal und tragen
mit ihrer Leidenschaft für den Fußball dazu bei, dass
unser Verein erblüht.





untereinander und zu dem neu zu gründenden
Verein regelt. Ziel ist es, dass der neue Verein anstelle
der Sparten der drei bisherigen Vereine ab der
Saison 2018/19 am Spielbetrieb teilnimmt. Christian
Appelkamp erklärt sich bereit, einen solchen Vertrag
zu entwerfen.
Am 28.12.2017 treffen sich Guido Krohne, Werner
Nebel und Christian Appelkamp im Hotel Bertram
und einigen sich innerhalb einer Stunde auf den
Wortlaut des Kooperationsvertrages.
In der 1. KW 2018 stimmen die Vorstände der drei
Vereine dem Kooperationsvertrag zu. Zudem werden
die Spieler und in Essel der Förderkreis über die
beabsichtigte Fusion unterrichtet. Da satzungsgemäß
die Mitgliederversammlungen über die Fusion/den
Kooperationsvertrag beschließen müssen, werden
für Ende der 4. KW Mitgliederversammlungen
einberufen. Nachdem die Einladungen zu den
Versammlungen in der WZ veröffentlicht werden, tritt
natürlich die Journalie auf den Plan. Stellungnahmen
werden aber verweigert, da zunächst die Mitglieder
informiert werden sollen. Parallel erarbeitet Christian
Appelkamp einen Satzungsentwurf für den neuen
Verein und stimmt diesen, nachdem er am
18.01.2018 zwischen ihm, Werner Nebel und Guido
Krohne vorbesprochen wurde, im Hinblick auf die
Gemeinnützigkeit mit dem Finanzamt Soltau ab.

Besprechung zur Vereinsgründung
v.l. Torsten Holzhäuser, Thomas Priebe, Thomas Höbel,
Guido Krohne, Achim Rosenberg, Christian Appelkamp,
Nico Söhnholz, Werner Nebel, Michael Nietschke

Im ersten Quartal 2017 treffen sich Vertreter des SV
Schwarmstedt und des SV Bothmer, um über die
Zukunft ihrer Senioren-Fußballsparten zu beraten.
Der SVS spielt in der Kreisliga, hat aber jedes Jahr aufs
neue Personalprobleme, der SVB hat zwar Spieler,
dümpelt aber aufgrund mangelnder Qualität seit
Jahren in der Kreisklasse rum. Es wird schnell eine
gemeinsame Basis gefunden, die Sparten in einem
eigenständigen Verein zu fusionieren, mit Blick in eine
sorgenfreie Zukunft .
Zum Ende des Jahres 2017 informiert Werner Nebel,
Beiratsmitglied beim SVS, Christian Appelkamp, 1.
Vorsitzender vom SV Essel, über die beabsichtigte
Fusion. Im Namen vom SVS und SVB lädt er den
Vorstand des SVE ein, an der nächsten Besprechung
11.12.2017 im Sportheim des SVB teilzunehmen. Der
SVE wird eingeladen, seinerseits ebenfalls der Fusion
beizutreten. An dem Treffen am 11.12.2017 nehmen
u. a. seitens des SVB Guido Krohne, Thomas Priebe,
Werner Bartsch, Horst Held und Thomas Höbel,
seitens des SVS Achim Rosenberg, Michael Nitschke,
Norbert Bartling, Werner Nebel und seitens des SVE
Christian Appelkamp und Stefan Müller teil. Die
Vertreter des SVE berichten der Versammlung den
einstimmigen Beschluss des Vorstands des SVE, in
Anbetracht der künftigen personellen Situation im
Senioren- und im Juniorenbereich der Fußballsparte
des SVE bei der Fusion mitmachen zu wollen. Die
Versammlung beschließt, Guido Krohne, Werner
Nebel und Christian Appelkamp, schnellstmöglich
einen Kooperationsvertrag zwischen den Vereinen zu
entwerfen, der die Einzelheiten im Verhältnis 
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Nach der Darstellung der Hintergründe und der
Notwendigkeit der Vereinsneugründung stimmen die
Teilnehmer dieser zu. Nach Verlesen des
Satzungsentwurfs stimmen die Mitglieder auch der
Satzung zu, die von sieben Anwesenden
unterzeichnet wird. Anschließend werden von der
Versammlung Christian Appelkamp als 1.
Vorsitzender, Guido Krohne als 2. Vorsitzender,
Achim Rosenberg als Kassenwart (geschäftsführende
Vorstandsmitglieder), Nico Söhnholz als Sportwart,
Thomas Höbel als Schriftführer und Marvin Eberlein
als Pressewart (erweiterte Vorstandsmitglieder)
gewählt.

Am 26.01.2018 stimmt die Mitgliederversammlung
des SVE dem Kooperationsvertrag mit einer 2/3tel-
Mehrheit zu. Am 27.01.2018 stimmen der SVS und der
SVB im Rahmen ihrer Mitgliederversammlungen
einstimmig für den Kooperationsvertrag.
Am 30.01.2018 findet das avisierte Pressegespräch
mit Heiko Oetjen von der Walsroder Zeitung im
Sportheim Bothmer statt. Er meint, dass die
Kreiszeitung im Allgemeinen gut über besondere
Ereignisse im Lokalsport informiert sei, mit der Fusion
und Neugründung aber völlig ahnungslos überrascht
worden sei. Für den 02.03.2018 laden die beteiligten
Vereine ihre Mitglieder zur Gründungsversammlung
des neuen Vereins in das Sportheim des SVE ein. Zu
deren Vorbereitung treffen sich die
Vorstandsmitglieder der drei beteiligten Vereine am
27.02.2018 im Sportheim in Essel. Gegenstand der
Besprechung ist der Name des neuen Vereins
(Eintracht Leinetal e.V.), dessen Finanzierung im Detail
und wer sich für den ersten Vorstand zur Wahl stellt.
Die Besetzung des Postens des Kassenwartes bereitet
die größten Probleme Letztendlich stellt sich Achim
Rosenberg hierfür zur Verfügung.
An der Gründungsversammlung von Eintracht
Leinetal am 02.03.2018 sind 43 Personen anwesend.
Nach der Begrüßung durch den „Hausherrn“ Christian
Appelkamp, übernimmt Werner Bartsch als ältester
Teilnehmer die Versammlungsleitung. 

1.Vorstand von Eintracht Leinetal
v.l. Marvin Eberlein, Achim Rosenberg, Christian
Appelkamp, Guido Krohne, Thomas Höbel, Nico
Söhnholz

DAS ERSTE LOGO



Essel noch eine Hängepartie. Diese wurde auf der
ordentlichen Mitgliederversammlung des SVE am
26.03.2018 gelöst, als 42 der 46 anwesenden
Mitglieder dem Spaltungs- und Übernahmevertrag
zustimmten. 
Die dortige Aufnahme wird mit Schreiben vom
08.06.2018 bestätigt.
Nach der konstituierenden Vorstandssitzung folgen
diverse weitere Sitzungen, die sich insbesondere mit
der Vorbereitung der Saison 2018/19 beschäftigen.
Im Mai 2018 wird beschlossen, mit sechs
Mannschaften in die erste Spielzeit zu gehen:

Norbert Bartling und Horst Held werden die ersten
Kassenprüfer des Verein. Die Versammlung
beschließt über die Beiträge des Vereins und stimmt
dem Abschluss von Spaltungs- und
Übernahmeverträgen mit den drei „Stammvereinen“
zu. Einem Logoentwurf für Eintracht Leinetal von
Maik Appelkamp stimmt die Versammlung ebenfalls
zu.
Am 08.03.2018 findet die konstituierende
Vorstandssitzung im Sportheim des SVS statt. Den
Notartermin beim Notar Schober in Walsrode zur
Beantragung der Eintragung von Eintracht Leinetal in
das Vereinsregister beim Amtsgericht Walsrode
nehmen die Mitglieder des geschäftsführenden
Vorstands am 20.03.2018 wahr.
Für den Abschluss des Kooperationsvertrages durch
den SVE reichte die 2/3tel-Mehrheit bei der a. o.
Mitgliederversammlung am 26.01.2018, nicht aber
für den Abschluss der Spaltungs- und
Übernahmevertrages mit Eintracht Leinetal. Hierzu
bedurfte es einer 3/4tel-Mehrheit. Da die
Versammlungen des SVS und des SVB einstimmig für
den Kooperationsvertrag gestimmt hatten, gab es in

 EINTRACHT LEINETAL
WURDE GEGRÜNDET

1.Herren Bezirksliga. Spielort in Essel
Trainer Marcus Olm, Co. Maik Appelkamp &
Nico Söhnholz

2.Herren Kreisliga, Spielort in Schwarmstedt, 
Trainer Uwe Ronge, Co. Thomas Kremer

3.Herren 1. Kreisklasse, Spielort in Bothmer 
Trainer Torsten Holzhäuser, Co. Meik Köster

4.Herren 2. Kreisklasse, Spielort in Bothmer,
Trainer erst Tony Torchiaro, dann Alex
Mußmann

Alte Herren Ü32 Kreisliga, Spielort in Essel,
Trainer Christian Steiner

Altliga Ü40 Kreisliga, Spielort in Schwarmstedt

Die Alte-Herren-Mannschaften der drei
„Stammvereine“ hatten in den Vorjahren unter
dem Namen ASG Leinetal am Spielbetrieb
teilgenommen und werden in der neuen
Saison ebenfalls unter Eintracht Leinetal
auflaufen.

DIE ERSTEN TEAMS 
IN DER ÜBERSICHT



Neuer Trainer
mit viel Erfahrung aus dem Jugend-Profibereich

Neuer Trainer
mit viel Erfahrung aus dem Jugend-Profibereich



– AXA Regionalvertretung Müller & Schön oHG

– Fa. Körting, Hannover

– CMS Haustechnik, Gilten

– Bier-Storch, Schwarmstedt

– Oberdieck Bau, Ahlden

– Fahrschule Flegel, Schwarmstedt

– Raiffeisen Centralheide e. G., Soltau

– Farbe mit Stil, Sebastian Walter, Frankenfeld

– LT Kunststofftechnik, Schwarmstedt

– Allianz Generalvertretung Lübbehüsen

– Gilde Brauerei, Hannover

Ebenfalls im Mai 2018 beginnt die Ausstattung der
Mannschaft mit Trainings- und Spielkleidung, die unter
Mitwirkung von Mannschaftsverantwortlichen ausgesucht
wird. Hierbei macht Ceddy Volbers einen Riesenjob, der
sowohl bei der Auswahl der Kleidung als auch bei der
Bestellung und insbesondere dem Einholen der
benötigten Mengen und Größen je Mannschaft extrem
engagiert arbeitet. Insgesamt werden ca. 20 T€ für die
Erstausstattung der Mannschaften benötigt, die zum
größten Teil über Sponsoren und deren Werbung auf der
Kleidung finanziert werden sollen. Auch insoweit laufen
die Fäden bei Ceddy Volbers zusammen, der den
Vorstand in der Gründungs- und Anfangsphase mit
seinem Engagement stark entlastet.
Erste Sponsoren, mit deren Spenden die Sportkleidung
erworben und deren Logos auf die Kleidung gedruckt
werden, sind:

SPONSOREN WERDEN GESUCHT UND GEFUNDEN!SPONSOREN WERDEN GESUCHT UND GEFUNDEN!



Neuer Name, neues “Gewand” und frisch verpackte
Hoffnung: Voller Erwartung und Elan fiebert die neue
Fußball-Gemeinschaft Eintracht Leinetal ihrer Premiere
in der Fußball-Bezirksliga entgegen. Beim Buchholzer
“Sommercup” präsentierte das Team von Trainer
Marcus Olm erstmals die neuen feuerrot gefärbten
Auswärts-Trikots und zeigte sich auch gleich
entsprechend angriffslustig. Auf jeden Fall will das
vergangene Saison noch unter dem gewohnten
Vereinsnamen SV Essel firmierende Team den
Schwung aus der jüngsten Rückrunde mitnehmen, als
die Esseler unter dem seit März neuen Trainer Markus
Olm mit sensationellen 28 Punkten aus 14 Spielen aus
der vorherigen Abstiegsgefahr heraus fast noch
Richtung Spitzengruppe “durchgeschossen” wären.
“Mit diesem Punktedurchschnitt aus der Rückrunde
wären wir auf Platz zwei gelandet”, rechnet Marcus
Olm nicht ohne Stolz vor, “aber so einen Lauf kann
man nicht noch einmal erwarten”. Dabei verweist der
Coach, der als Retter für den zuletzt glücklosen Detlev
Rogalla eingesprungen ist, auch auf den knappen
Kader, mit dem dieses “Kunststück” gelungen ist
angesichts eines ganzen Lazaretts langfristig verletzter
Spieler: “Umso besser und umso erstaunlicher, dass
die Mannschaft das mit einem ultra-kleinen Kader von
nur 13 Spielern so hinbekommen hat”, spielt der Coach
den Ball teamgeist-mäßig gekonnt an seine Mannschaft
zurück.
Denn auch zur neuen Saison setzt Olm in erster Linie
auf diese gute Stimmung im Team, bei der die Chemie
zwischen Spielern und Trainer sichtlich stimmt, wie die
atemberaubende Erfolgsserie gezeigt hat. Und ohnehin
verbirgt sich auch in der “Verpackung” der neuen
Fußball-Gemeinschaft Eintracht Leinetal viel
Gewohntes und Bewährtes: Die I. Herren entspricht
vom Stamm her komplett dem bisherigen Bezirksliga-
Team des SV Essel, verstärkt nur durch einige
Neuzugänge und nicht zuletzt einige herbeigesehnte
Rückkehrer aus dem Verletzten-Lager: Spieler aus den
beiden Samtgemeinde-Partner-Vereinen SV
Schwarmstedt und SV Bothmer-Norddrebber sind im
Aushängeschild der I. Herren noch nicht dabei.
Dennoch freut sich Olm über den durch die Fußball-
Fusion gestärkten Unterbau und spricht zudem von    

START DER 
ERSTEN SAISON

einer “Runderneuerung” von gleich neun Zugängen
und Rückkehrern in der “Ersten”, die der Mannschaft
auch sportlich deutlich bessere Perspektiven in der
Breite und der Qualität des Kaders zukommen lassen
sollen. Von den gleich drei vom TSV Wietze
gekommenen Zugängen bringt vor allem Martin
Engeldinger (31) viel Erfahrung mit, doch der
Mittelfeldspieler, der schon einmal für den SV Essel
Bezirksliga gespielt hat, zuletzt in Wietze aber nur
Kreisliga, muss sich erst mal wieder an die höheren
Anforderungen auf Bezirksebene heranarbeiten. Philip
Köhler (Abwehr) und Hendrik Ziemke (Angriff) sind die
weiteren Verstärkungen aus Wietze, sowie Tobi Köpke
(vom SVE Bad Fallingbostel und Tobias Schapeit (eigene
II. Herren) fürs Mittelfeld. Ebenfalls als “Neuzugänge”,
die er selbst in der alten Saison noch gar nicht zur
Verfügung hatte, sieht Marcus Olm aber besonders die
stolze Riege der nun zurückerwarteten
Langzeitverletzten: Justin Ernst und Hannes Rode, die
bereits beim Buchholzer Sommercup wieder im Kader
waren, sowie Sturmspitze Justin Onyechi, der diese
Woche zurückerwartet wird und auch Defensiv-
Mittelfeld-Kopf Steffen Heitmann, der nach einer
langwierigen Thrombose ebenfalls zurückerwartet
wird, wobei noch die letzten Untersuchungsergebnisse
abgewartet werden müssen.
Doch Marcus Olm weiß auch, dass nicht nur sein Team,
sondern auch einige andere Vereine in der Bezirksliga
erheblich aufgerüstet haben. Daher lautet sein
Saisonziel, erst mal “frühzeitig unten absetzen, dann
können wir gucken, ob wir weiter oben reinschauen”.
Einen Platz unter den ersten Fünf hält der Vorjahres-
Achte dabei im Idealfall für durchaus machbar.
“Entscheidend ist die mannschaftliche Geschlossenheit
und da bin ich bei uns zuversichtlich, dann kann man
auch gegen höher eingeschätzte Mannschaften
mithalten”, spürt der Teamchef das gute Klima in der
Mannschaft - auf dem Platz ebenso wie außerhalb. In
dieses feste Gebilde sollen nun auch die neun neuen
und teilweise alten Größen möglichst schnell integriert
werden, um für den nahen Saisonstart am 12. August,
wo gleich das heiße Samtgemeinde-Derby gegen den
SV Lindwedel-Hope ansteht, gerüstet zu sein.



DIE ERSTEN SPIELE 
& TORSCHÜTZEN

08.07.201808.07.2018
Das erste Vorbereitungsspiel der 1.Herren 
1:1 gegen SG 1874 Hannover 
Hendrik Ziemke schießt das allererste Tor.

22.07.201822.07.2018
Das erstes Pokalspiel der 1.Herren 
2:0 gegen SG Nordheide
Die ersten Pflichtspieltore erzielt Max Zimmermann.

12.08.201812.08.2018
Das erstes Punktspiel der 1.Herren ist ein DERBY
2:1 gegen Lindwedel
Die ersten Punktspieltor erzielt Hendrik Rönnebeck.

22.07.201822.07.2018
Das erste Pokalspiel der 2.Herren 
2:3 gegen SG Allertal
Sezgin Seyrek schießt das allererste Tor.

29.07.201829.07.2018
Das erstes Punktspiel der 2.Herren 
3:3 gegen Ciwan Walsrode
Das erste Punktspieltor erzielt Daniel Rogers.

29.07.201829.07.2018
Das erstes Punktspiel der 3.Herren 
1:2 gegen Vorbrück Walsrode
Das erste Punktspieltor erzielt Niklas Klingler

29.07.201829.07.2018
Das erste Punktspiel der 4.Herren 
2:5 gegen SV Rethem II
Besir Alp schießt das erste Tor.

12.08.201812.08.2018
Das erste Pokalspiel der Ü32
8:7 gegen SG Allertal
Daniel Kursawe schießt das erste Tor.

03.08.201803.08.2018
Das erstes Pokalspiel der Ü40
10:9 gegen Lindwedel
Torsten Holzhäuser schießt das erste Tor.

13.10.201813.10.2018
Die erste rote Karte der Vereinsgeschichte:
Justin Ernst im Spiel gegen Borstel-
Sangenstedt. Kurios war die Entstehung.
Wegen einer gelben Karten ist Justin gelb-rot
gefährdet ausgewechselt worden. Bereits aus
dem Spiel pöbelte Justin an der Seitenlinie und
auf der Spielerbank weiter. Folge: Glatt rot,
Platzverweis, zwei Spiele Sperre



PRESSESTIMMENPRESSESTIMMEN



Ebenfalls Anfang Mai 2019
verkündet Eintracht Leinetal den
ersten Neuzugang für die 1.
Herren zur Saison 2019/20.
Christian Gründel kommt als 2.
Torwart vom SV Hodenhagen,
war dort langjähriger Kapitän der
ersten Mannschaft, spielte dort
aber nach der Fusion zur SG
Allertal nicht mehr. Zeitgleich
wurde die Verpflichtung von
Rosario Grosso als
Team manager für die 1. Herren
zur neuen Saison.

Zur Winterpause der Spielzeit 2018/19 führt die        
2. Herren die Fairness-Wertung auf Kreisebene mit
einem Quotienten von 1,29 an und liegt landesweit
bei 959 vom NFV bewerteten Teams an 45. Stelle. Die
1. Herren liegt mit einem Quotienten von 2,12 auf
Platz neun auf Kreisebene und auf Platz 383 auf
Landesebene.
Am letzten Wochende im Januar 2019 legt Thorsten
Holzhäuser die Verantwortlichkeit als Trainer der 3.
Herren nieder. Hintergründe sind die fehlende
Trainingsbeteiligung der Mannschaft und
Kommunikationsprobleme mit den Trainern der 2.
Herren über mögliche Abstellungen aus der 2. für
die 3. Herren. David Schibblack übernimmt die
Aufgabe von Holze. Jens Küster unterstützt ihn. Meik
Köster bleibt Co-Trainer.
Vom 01. - 03.02.2019 befinden sich Spieler der 2.
und der 3. Herren zu einem Trainingslager in
Großenbrode an der Ostsee. Zwei Wochen später
führt die 1. Herren dort ebenfalls ein Trainingslager
durch. Möglich macht dies Achim Rosenberg, der
den Mannschaften in Großenbrode drei
Ferienhäuser zur Verfügung stellt. 

GRÜNDEL & GROSSO
NEU DABEI

TRAININGSLAGER
GROSSENBRODE

CHRISTIAN GRÜNDEL
Das Hodenhagener Urgeisten
war seid der Fusion zur SG
Allertal vereinslos und wurde
als Ersatzmann für Pascal
“Lito” Locker geholt. Schnell
entwickelte sich ein Duell auf
Augenhöhe. Mit dem Abgang
von “Lito” eine Saison später,
konnte Gründel zum
absoluten Rückhalt über Jahre
heranwachsen. Im Jahr 2023
folgte der Abgang (erneut in
die Vereinslosigkeit).
Fußballerisch & menschlich
einer der schwersten Verluste.

DANKE FÜR
51 PUNKTSPIELE  & 4489 MINUTEN

SEIT 2019 WAR MAN JEDES JAHR IM
TRAININGSLAGER. 2023 INKL. DER U18

MIT 38 LEINETALERN.



Für den 18./19.01.2019 machten sich 10 Vertreter
des Vereins (Mitglieder des Vorstands, Trainer,
Mannschaftsführer) auf den Weg zum NFV nach
Barsinghausen. Der NFV hat den Verein zu einem
Workshop eingeladen, Thema: Vereinsentwicklung.
Geleitet hat den Workshop Marcus Olm, der die
Veranstaltung auch initiiert hatte. Bei dem Workshop
handelt es sich um ein DFB-Projekt zur Stärkung der
Amateurvereine. Für den NFV war unser Workshop
die Pilotveranstaltung.
Am Freitag Nachmittag wurden zunächst die Stärken
und die Schwächen des jungen Vereins
herausgearbeitet. Als Stärke wurde erkannt, dass
der Spielbetrieb in der ersten Halbserie
überwiegend gut funktioniert hat, so dass dieses
Thema nicht weiter vertieft wurde. Erkannt wurde
aber vier wesentliche Schwächen:

Am 05.01.2019 nehmen Spieler der 1. Herren an
einem hochklassig besetzten Hallenturnier des TSV
Pattensen teil, bei dem sie erst im Finale dem
gastgebenden Landesligisten unterliegen. Eine
Woche später geht zu dem ebenfalls gut besetzten
Ohlendorf-Technik-Cup nach Bad Fallingbostel und
besiegt dort im Finale den MTV Soltau im 9-Meter-
Schießen. Wieder eine Woche später belegt das Team
nach einer Halbfinalniederlage gegen Ciwan
Walsrode (1:2) und dem 9-Meter-Schießen gegen
Lindwedel um den WZ-Cup den 4. Platz.
Zwischen diesen Turnieren der 1. Herren lag das für
den 06.01.2019 geplante eigene Hallenturnier in der
Vierfeldsporthalle Schwarmstedt. Auch für dieses
Turnier erfolgten die Einladungen in Anbetracht der
vielen Neuerungen in der Gründungsphase relativ
spät. Trotz Verlängerung der Anmeldefrist und
Erinnerung gab es nur zwei Absagen und drei
Anmeldungen bei über 30 eingeladenen Teams.
Gesucht wurden sechs Gastteams für zwei
Vierergruppen mit unserer 3. und 4.
Herrenmannschaft und ebenso viele Gäste für zwei
Vierergruppen für unsere 1. und 2.
Herrenmannschaft. Nachdem sich das geplante
Turnier mangels Anmeldung nicht durchführen ließ,
beschloss der Vorstand, kurzfristig ein internes
Turnier inkl. AH- und Ü40-Spelern durchzuführen. Bei
gut 30 Anmeldungen wurden vier Teams zusammen
gelost, die in zwei Runden jeder gegen jeden spielten.
Es war ein kurzweiliger Tag. Das Catering lag beim
Franzosen-Komitee des SV Bothmer. Nach
spannenden Spielen und einem knappen
Endergebnis siegte letztlich das Team um Christian
Steiner. 

“Auch nach 5 Jahren kann man
sagen, nicht alle Probleme konnten
bislang gelöst werden. Durch die
Pandemie mussten andere Themen
fokussiert werden. Außerdem gilt es
die unterschiedlichen Wege genau
zu erörtern, um unsere Mitglieder
auf dem Entscheidungsweg
bestmöglich mitzunehmen und Teil
haben zu lassen. Unter den
Mitglieder spüren wir in diesen
Bereichen Rückendeckung  - sind
aber ebenso dankbar für die
Meinungen von jedem.”

VEREINSENTWICKLUNG BEIM NFVVEREINSENTWICKLUNG BEIM NFV



JUGEND

SCHWÄCHE: Zu Beginn spielt der Verein auf drei Sportstätten, durch den Austritt
von SV Essel nur noch auf zwei, die Nachteile bleiben aber die gleichen: 
Doppelte Arbeit, doppelte Kosten, doppelter Personalbedarf, etc.

LÖSUNGSANSATZ: Zur Errichtung einer zentralen Sportstätte ist ein Schreiben an
den Samtgemeindebürgermeister versendet worden, um Unterstützung bei der
Planung einer zentralen „Outdoor-Sportanlage“ zu bekommen. Diese muss keine
reine Fußballanlage sein, sondern kann auch Tennis, Beachvolleyball, Boule,
Leichtathletik etc. umfassen. Leider gibt es von Seiten der Gemeinde bisher nur wenig
Unterstützung. Dennoch wurde ein Architekt mit der Planung beauftragt. Diese wird
sicherlich nicht vollumfänglich umgesetzt, allerdings wird die Sportanlage in
Schwarmstedt nach und nach modernisiert (bspw. Flutlicht seit Nov. 2023).

DIE SCHWÄCHEN DIE SCHWÄCHEN 

VEREINSKULTUR

FINANZEN

SPORTSTÄTTE

SCHWÄCHE: Der Verein hat keine eigene Jugendabteilung, außer der U19, die zur
Sicherung möglicher Aufstiegsmöglichkeiten aus der JSG übernommen werden
konnte. An der JSG Leinetal sind neben den Stammvereinen drei weitere Vereine
beteiligt. Darüber hinaus wurde festgestellt, dass die JSG über kein
Ausbildungskonzept verfügt, sodass jeder Trainer eigenständig für die
bestmögliche Ausbildung seines Teams verantwortlich ist.

LÖSUNGSANSATZ: Das eigens entwickelte Jugendkonzept wurde den
Verantwortlichen der JSG Leinetal vorgestellt, ist aber bisher noch nicht zum
Tragen gekommen. Die zentrale Frage: Kann Eintracht Leinetal ein Teil der JSG
werden oder geht man den Weg und gründet eine eigene Jugendabteilung?

SCHWÄCHE: Die noch fehlende Vereinskultur. Mit Gründung des Vereins wurde
ein Fehler gemacht, der sicherlich schwer vermeidbar war. Denn ein neuer
Verein kann nur zusammenwachsen, wenn er auch nahezu komplett auf einer
Anlage “lebt”. Auf drei Sportplätzen kann kein gemeinschaftliches Vereinsleben
geschaffen werden.  

LÖSUNGSANSATZ: Durch den Austritt von Essel gibt es nur noch zwei Sportanlagen
für 9 Mannschaften. Dies hat dafür gesorgt, dass alle Teams weiter zusammen-
gerückt sind. Die 1-2. Herren trainiert zeitgleich, die Frauen, alte Herren, Altliga und
Gehfussball ebenfalls. Mittlerweile wird die Vereinshymne von zahlreichen
Leinetalern gesungen.

SCHWÄCHE: Als weitere Schwäche des Vereins wurde die finanzielle
Abhängigkeit des Vereins von den Stammvereinen erkannt. Hierzu ist es wichtig,
eigene Einnahmequellen zu generieren z. B. der deutliche Ausbau der Anzahl
beitragspflichtiger passiver Mitglieder.

LÖSUNGSANSATZ: Kooperationen mit regionalen Unternehmen haben die
Attraktivität für eine passive Mitgliedschaft erhöht, zudem kommt die geschaffene
Möglichkeit direkt bei Eintracht Leinetal Mitglied zu werden. 
Komplettiert werden die Bemühungen durch ein erarbeitetes Sponsoringkonzept,
welches in kürzester Zeit Früchte trägt, sodass die finanzielle Abhängigkeit
zunehmend abgebaut wird.



Ü32 Herren
Tabellenplatz 3 von 10

Ü40 Herren
Tabellenplatz 2 von 10

und wie ein fast sicherer Absteiger aus der 1. KK
aussah, beendet die Saison mit einem Erfolgserlebnis
– 3:0 gegen Wietzendorf bedeuten am Ende ebenfalls
Platz 8 bei 31 Punkten und 61:54 Toren. Zuvor hat die
vierte Herren bereits den TSV Gr. Häuslingen mit 8:1
geschlagen und beendet in der 9er- Staffel als 6. die
Saison mit 18 Punkten und 61:107 Toren. Die Alte
Herren erreicht die Meisterrunde und wird dort am
Ende Dritter. Auch die Ü40-Altliga wird
Tabellendritter und erreicht zusätzlich das
Kreispokal-Endspiel. Am 16.06.2019 finden die
Kreispokal-Endspiele in Kirchboitzen statt. Mit dabei
unsere Altliga-Mannschaft Ü40, Im Endspiel geht es
gegen die 7er-Mannschaft vom TSV Wietzendorf. Und
tatsächlich gewinnt die Truppe um Trainer Marc
Frerker den ersten offiziellen Pokal für unseren
jungen Verein. Das Ergebnis lautet am Ende 5:4 n. E.
Während der regulären Spielzeit trafen Detlev Knust
(2x) und Sven Dierking. Im 9-Meter-Schießen waren
Sven Dierking und Marc Frerker erfolgreich.

Die erste Saison des jungen Vereins geht zu Ende. Die
erste Herren verliert zu Hause unglücklich gegen MTV
Soltau und beendet mit 51 Punkten und einem
Torverhältnis von 58:43 als 6. der Tabelle die Saison.
Die zweite Herren macht es bis zum Ende spannend
und kann mit einer Niederlage in Schülern noch
absteigen, was auch den Abstíieg der dritten Herren
bedeuten würde. Durch drei späte Tore und mit
tatkräftiger personeller Unterstützung aus der ersten
Mannschaft (Tore H. Schwieger, Julien Ernst, B.
Hensold) gewinnt man aber 3:0 und liegt am Ende auf
Platz 8 mit 38 Punkten und 43:42 Toren. Durch die
Niederlage von Schülern erreicht Benefeld
überraschend noch die Relegation zur BL und liefert
am 06.06. die versprochenen 100 Liter Bier an die
zweite Herren für den Sieg in Schülern. Auch die dritte
Herren, die sich in der Hinserie so schwer getan hat 

SAISONENDE 2018/19

POKAL
SIEGER





EINE KÄMPFERNATUREINE KÄMPFERNATUR

WIR HABEN GRÖSSTEN RESPEKT VOR DEINEM EHRGEIZWIR HABEN GRÖSSTEN RESPEKT VOR DEINEM EHRGEIZ

“ICH KANN VOR HENDRIK NUR DEN HUT ZIEHEN - VOR SEINER EINSTELLUNG UND DER

ZUVERSICHT, DIE ER TROTZ SEINER VIELEN RÜCKSCHLÄGE IMMER AUSSTRAHLT”



Im Juni 2019 treffen sich die Vertreter der JSG Leinetal.
Dabei bitten die Stammvereine von Eintracht Leinetal
die übrigen Stammvereine der JSG, dass für die
kommende Saison 2019/20 eine 11er
Jugendmannschaft auf die Eintracht gemeldet wird.
Hintergrund sind Bestimmungen der NFV-
Spielordnung, dass eine Bezirksligamannschft nur in
die Landesliga aufsteigen darf, wenn u. a. auf den
Verein auch eine 11er A-, B- oder C-Jugend gemeldet
ist. Alle Vereine stimmen dem Antrag zu. Man einigt
sich, dass die U15 in der neuen Saison als Eintracht
Leinetal gemeldet wird.
Auch wenn die Aufstiegschancen der 1. Herren wegen
der sehr starken Liga eher theoretischer Natur sind,
sollte der Aufstieg nicht an einer solchen Formalie
scheitern. Trainer der ersten Eintracht-
Jugendmannschaft werden Sven Heitmann, Max Jonas
Zimmermann und Tim Schümann. Die bisherigen
Trainer Mario Scholz, Stefan Abeling und Thomas
Priebe agieren künftig als Betreuer im Hintergrund.
Ronny Olfermann, Inhaber der Fahrschule Flegel, hat
Interesse, zukünftig als Hauptsponsor von Eintracht
Leinetal zu fungieren. Er erklärt sich bereit, zunächst
die Trikots der ersten Eintracht-Jugendmannschaft zu
sponsern.

1.EINTRACHT JUGEND



CORONACORONA

“Weder als Spieler, noch als
Vorstand wussten wir, wie wir
mit Corona umgehen müssen.

Woche für Woche haben wir uns
besprochen um die richtigen
Entscheidungen zu treffen.

Schnell haben wir den Schalter
umgelegt. Haben Online-Fitness
angeboten und eine Instagram

Seite ins Leben gerufen, die
heute noch von den damaligen
Umständen profitiert. ”Nach”

Corona haben wir einen Schritt
zurück gemacht, um jetzt zwei

Schritte nach vorne zu machen.”



CORONA &
WAS MAN

DARAUS
MACHT

20182018

1.Saison mit
30 Spielen

20192019 20202020 20212021 20222022 20232023

2.Saison mit
19/30 Spielen 

3.Saison mit
7/30 Spielen 

4.Saison mit
28 Spielen 

5.Saison mit
26 Spielen 

6.Saison mit
bish. 12 Spielen 

Nach genau 80 Tagen, ca. 725 gefahrene Kilometer und rund 42 ausgelieferten
Einkäufe wird die Aktion „Eintracht hilft“ ihren „regulären“ Betrieb einstellen. 
Die Initiative war Ende März von drei aktiven Spielern von Eintracht Leinetal ins
Leben gerufen worden, um bedürftigen Menschen eine Hilfestellung in der
Corona-Zeit zu bieten. Schnell wurden ehrenamtliche Helfer/Helferinnen
gesucht und auch gefunden, insgesamt 25 aktive & auch passive Mitglieder des
Vereins. Es wurden Flyer & Einkaufszettel entworfen, die in Arztpraxen,
Apotheken, bei Pflegediensten, Johanniter & in Supermärkten ausgelegt
wurden. "Am Anfang lief die Aktion stockend an, vielleicht waren die Menschen
unsicher oder fühlten sich nicht wohl bei dem Gedanken jemand anderen
Einkaufen zu lassen. Diese Gedanken haben sich allerdings schnell gelegt,
sodass wir nach 3-4 Wochen bereits Stammkunden hatten, die uns gerne
kontaktierten," erklärte Initiator Torsten Holzhäuser.
„Wir sind immer noch begeistert von der Bereitschaft der Helfer/Helferinnen. Es
gibt eine Whats App Gruppe,  in der kurzfristig "Aufträge" kommuniziert
werden. Schnell finden sich Helfer/Helferin um den Einkauf zu erledigen,"  
freute sich Mit-Initiator Carsten Feldmann. So langsam kehrt der Alltag wieder
ein, sodass man einen klaren Rückgang der Nachfrage verzeichnen kann.
Die Initiatoren sind momentan am Planen: "Als Netzwerk würden wir die
Initiative und den Stamm an Helfern/Helferinnen gerne beibahlten, sodass bei
Bedarf immernoch reagiert werden kann. Corona ist noch nicht vorbei und wir
wollen weiterhin den Menschen helfen," fügt Feldmann hinzu. 
Guido Krohne, der dritte der Initiatoren richtet einen besonderen Dank an die
Helfer & Helferinnen: "Das war ein tolles Gefühl, als innerhalb von wenigen
Minuten direkt eine Zusage, für das Erledigen eines Einkaufs kam." Die drei
Initiatoren agierte quasi als Telefonzentrale und leiteten Anfragen für Einkäufe
in die Gruppe weiter oder erledigten diese kurzer Hand selbst. 

"Wir sind stolz auf alle aktiven & passiven Mitglieder, die an dieser Aktion
teilgenommen haben und natürlich gilt ein großer Dank den Initiatoren dieser
gelungenen Aktion. Für einen "kleinen Dorfverein" sind solche Projekte eine
wunderbare Situation, um nochmal zu zeigen, dass man als Gemeinschaft
zusammengewachsen ist und unabhängig vom Fussball, zu helfen versucht,"
sagte Pressesprecher Marvin Eberlein abschließend. 

HILFSAKTION „EINTRACHT HILFT“ ZIEHT ERSTE ERFOLGSBILANZ

THORSTEN HOLZHÄUSER CARSTEN FELDMANN GUIDO KROHNE





EINE LEGENDE MUSS GEHENEINE LEGENDE MUSS GEHEN

Fleischerei
Partyservice

Wir
wünschen
Euch alles

Gute zum 5-
jährigen
Jubiläum



“Natürlich verfolgen wir den Werdegang der
ehemaligen Leinetaler. Mit Philipp spielt einer dieser
Jungs seit Jahren in der Oberliga. Hawks unglaubliche
Fähigkeiten werden jetzt in der Landesliga bestaunt.
Florian Seel hat einen eigenen Verein aus dem Boden
gestampft. Vielleicht wären einige dieser grandiosen

Kicker noch bei uns, wenn sie dem jungen Verein noch
1-2 Jahre mehr Zeit gegeben hätten.”

“Natürlich verfolgen wir den Werdegang der
ehemaligen Leinetaler. Mit Philipp spielt einer dieser
Jungs seit Jahren in der Oberliga. Hawks unglaubliche
Fähigkeiten werden jetzt in der Landesliga bestaunt.
Florian Seel hat einen eigenen Verein aus dem Boden
gestampft. Vielleicht wären einige dieser grandiosen

Kicker noch bei uns, wenn sie dem jungen Verein noch
1-2 Jahre mehr Zeit gegeben hätten.”

ÜBERRASCHENDE ABGÄNGEÜBERRASCHENDE ABGÄNGE

HAWK SCHWIEGERHAWK SCHWIEGER TOBI KÖPKETOBI KÖPKE FLORIAN SEELFLORIAN SEEL PHILIPP KÖHLERPHILIPP KÖHLER PASCAL LOCKERPASCAL LOCKER JUSTUS MISSUNJUSTUS MISSUN

HAWK SCHWIEGER
Der wohl beste Kicker der je bei der Eintracht
gespielt hat, verließ nach über 20 Jahren im
Leinetal den Verein. Als Kapitän, Mittelfeld-
motor, Torjäger & Kapitän wird Hawk immer
in bester Erinnerung bleiben. Komm zurück!

DANKE FÜR
51 PUNKTSPIELE / 16 TORE  & 4374 MINUTEN



NEUSTART WÄHREND CORONANEUSTART WÄHREND CORONA



ÜBERRASCHENDER
TRAINERABGANG

ES ÜBERNEHMEN
APPELKAMP,
SÖHNHOLZ &
GROSSO

MARCUS OLM
Nach knapp 3 Jahren danken wir
Marcus für seine grandiose
Arbeit, die Leinetal zum besten
Team im Heidekreis geformt hat.
Seine starke Bindung zum Verein
war dabei bemerkenswert.

DANKE FÜR
65 PUNKTSPIELE /  1,66 SCHNITT



TOR DES JAHRES VON
ERFOLGSGARANT LOTZE

MAXI LOTZE
   Der Publikumsliebling wechselte   
   2020 ins Leinetal und wurde von
Interimscoach Maik Appelkamp
zum Sturmtank umfunktioniert.
Eigentlich war der gelernte
zentrale Mittelfeldspieler die
Seele des Hodenhagener
Zentrums, doch bei der Eintracht
wurde er schnell zum
Vollstrecker. So erzielte “Lotze”
vier Treffer in den ersten sieben
Spielen. Entgegen zahlreicher
Erwartungen blieb er bis 2023 bei
Eintracht Leinetal und
verabschiedete sich unter Tränen.

DANKE FÜR
51 PUNKTSPIELE / 16 TORE  & 4374 MINUTEN

MAIK APPELKAMP
Der eigentliche Torwarttrainer und
Sohn des 1. Vorsitzenden, Christian
Appelkamp übernahm in der
Saison 2020/21 vom 3. bis 7.
Spieltag, nachdem Marcus Olm
überraschend seinen Rücktritt
erklärt hat. Nach zwei Niederlagen
zum Saisonauftakt unter Olm,
konnte Maik, gemeinsam mit
Rosario Grosso und Nico 
Söhnholz eine gute Serie 
hinlegen. Aus den fünf 
Spielen bis zum Lockdown 
holte er 8 Punkte (2/2/1). 

NICO SÖHNHOLZ
Nach acht Jahren als Co-Trainer in
Essel und bei Eintracht Leinetal
verkündete Nico “Bade” Söhnholz
zum Jahreswechsel 2020/21
überraschend seinen Abschied,
aus dem Trainerteam der 1.
Herren. Er hat unter Trainer wie
Steffen Weiß, Detlev Rogalla und
Marcus Olm gearbeitet. Bade
arbeitete ebenfalls als Sportwart,
auch dieses Amt legte er nieder,
was er aber auf der letzten
Jahreshauptversammlung ange-
kündigt hatte. Als Spieler blieb
der Goalgetter der Ü40 noch bis
zum Saisonende erhalten, ehe er
zu Allertal wechselte. 
“Es gibt kaum einen fussball-
begeisterteren Menschen, der so
viel für den Amateurfussball gibt
und in so vielen Funktionen in
einem Verein aktiv ist. Davor
kann man nur den Hut 
ziehen,” erklärte 
Thomas Höbel 
den Verlust für 
die Eintracht.

DANKE FÜR:
27 SPIELE / 52 TORE



STAPF GEGEN EX - VEREINSTAPF GEGEN EX - VEREIN

SASCHA “STAPFI” STAPF
Nachfolger im Trainerteam der ersten
Herren wurde Sascha Stapf. Der alte
Herren und Altliga Spieler wurde
schnell zu einer unverzichtbaren
Größe des Vereins. “Stapfi lebt für
Fussball, er wirft sich auf dem Feld für
jede Mannschaft in die Zweikämpfe. Er
ist einer der wenigen Spieler, der
bereits in JEDER Mannschaft von
Eintracht Leinetal gespielt hat. Er hat
großen Anteil daran, dass unser
Verein so zusammengewachsen ist
und sich so gut entwickelt hat,” spricht
Marvin Eberlein begeistert über
seinen Coach, “Danke für deine
überragende Arbeit”

2 JAHRE CO-TRAINER UNTER KREMER 0,5 JAHRE CO TRAINER
UNTER UWE RONGE



HOLLEHOLLE ÖLLERÖLLER JENNEJENNE
Mit welcher Selbstverständlichkeit diese 6
Personen in Ihren Vereinen über Jahre,
teilweise Jahrezehnte für Ordnung sorgen
und den Spielbetrieb am Laufen halten ist
herausragend. Holle, Öller und Jenne sind für
den SV Bothmer ein eingespieltes Team und
sind immer ansprechbar, wenn Hilfe benötigt
wird. Traudel, Micha und Bernd sind beim SV
Schwarmstedt die guten Seelen. Ohne Ihr 
Engagement wäre Eintracht 
Leinetal nicht spielfähig. 
Danke Für Eure 
unglaubliche tägliche 
Arbeit.

SPORTPLATZHELDENSPORTPLATZHELDEN

TRAUDELTRAUDEL MICHAMICHA BERNDBERND

UNSERE HELDENUNSERE HELDEN



SOCIAL MEDIASOCIAL MEDIA

“Während Corona haben wir die Chance ergriffen und einen
Account erstellt. 2020 waren wir eines der ersten Teams im
Heidekreis. Wir berichteten nicht nur von unseren Spielen,
sondern erzählten auch was drum herum passiert, erstellten
Umfragen und Vieles mehr. Die Followerzahlen stiegen rasant an.
In kürzester Zeit waren wir nicht nur der followerstärkste Verein 
im Heidekreis, sondern müssen uns auch nicht vor Oberliga 
oder sogar Regionalligateams verstecken. Mittlerweile haben 
wir auch zwei Fotograf/innen die uns mit besten Bildern 
versorgen. Natürlich geht das nur mit enorm großem Aufwand 
- da kommen schnell 3-4 Stunden pro Woche zusammen. Das 
positive Feedback motiviert aber sehr und Spaß macht es ja auch,
erklärt Marvin Eberlein

DER SOCIAL MEDIA MANAGERDER SOCIAL MEDIA MANAGER

@EINTRACHT_LEINETAL_EV@EINTRACHT_LEINETAL_EV



Paukenschlag beim Fußball-Bezirksligisten
Eintracht Leinetal: Vier Wochen nachdem
Oliver Bornemann als neuer Trainer der I.
Herren präsentiert wurde, setzte ihn die
Eintracht nun wieder vor die Tür. Als sein
Nachfolger springt Uwe Ronge ein, der bis
zum vergangenen Jahr noch die II. Herren in
der Kreisliga trainiert hat. Der Ex-Profi
übernimmt laut Eintracht-Teammanager
Rosario Grosso für ein Jahr den Job als
Leinetal-Coach.

Im Pressestatement des 1.Vorsitzenden,
Christian Appelkamp heißt es: “Oliver
Bornemann wird nicht Chefcoach der I.
Herren. Eintracht Leinetal beabsichtigte Oliver
Bornemann für die Saison 2021/22 als Trainer
für die I. Herrenmannschaft zu verpflichten. 

Eintracht Leinetal hat Oliver Bornemann als
neuen Trainer für das Fußball-Bezirksliga-Team
verpflichtet. Der zuletzt für diverse Vereine im
Raum Celle tätige 48-Jährige wird damit
Nachfolger des bereits im September 2020
abgetretenen Chefcoachs Marcus Olm.

Acht Monate nach Olms Abtritt hat Eintracht
Leinetal einen Nachfolger gefunden. Als künftiger
Teamchef wird Oliver Bornemann den zuletzt
abstiegsbedrohten Fußball-Bezirksligisten
übernehmen, als Spieler war er im Heidekreis
Anfang 2000 vorübergehend für den SV
Hodenhagen aktiv.

...doch es kommt anders.

Leider hat es im Vorfeld zwischen dem
künftigen Trainer und dem Verein
Irritationen gegeben, die bei dem
Verein zu Bedenken an einer
gedeihlichen Zusammenarbeit mit
Herrn Bornemann geführt haben. Aus
diesem Grund nimmt der Verein von
einer Verpflichtung von Herrn
Bornemann Abstand.” Damit keine
noch größere Unruhe in der
Mannschaft aufkommt, haben die
Leinetaler sofort einen Nachfolger
präsentiert. “Uwe Ronge hilft für ein
Jahr aus. Dafür sind wir ihm dankbar”,
berichtet Rosario Grosso. Eine längere
Anlaufzeit dürfte der ehemalige
Fußball-Profi (17 Erstligaspiele und 112
Zweitligaspiele für Hannover 96 und
Union Solingen 1984 bis 1989) nicht
brauchen. Denn der 62-Jährige
trainierte von 2006 bis 2010 sowie
2017/18 den Leinetaler
Vorgängerverein SV Schwarmstedt,
ehe er ab 2018 die II. Herren von
Eintracht Leinetal in der Kreisliga unter
seinen Fittichen hatte. Die Mannschaft
verabschiedete ihren langjährigen
Coach nach der Spielzeit 2019/20
feierlich. Nur ein Jahr später kehrt der
Experte zurück - diesmal als
Verantwortlicher für die I. Herren.

T
R
A
I
N
E
R
C
H
A
O
S

T
R
A
I
N
E
R
C
H
A
O
S

2018/19
Olm
N. Söhnholz
Appelkamp
T. Söhnholz

2019/20

Olm
N. Söhnholz
Appelkamp
T. Söhnholz
Rosario Grosso

2020/21

Olm / Appelkamp
N.Söhnholz
Grosso
T. Söhnholz

Trainer
Co-Trainer
TW Trainer
Betreuerin
Manager

2021/22

Ronge/Kremer
Stapf
Steiner

2022/23

2023/24

Kremer
Stapf
Steiner
Kirchhoff

Kremer
Stapf
Kirchhoff

UNSERE TRAINER 
IM ÜBERBLICK



HISTORISCHES SPIELHISTORISCHES SPIEL

LENNARD OHLA STAPFI MAXI KRAUSE



Die Sitzung und die Wahlen mit dem bereis im Vorfeld
bekannt gegebenen Wechsel an der Spitze waren sehr gut
vorbereitet, denn schon im Moment der Wahl erschienen
die “neuen” Gesichter mittels Videopräsentation auf der
Leinwand.
Der bisherige Eintracht-Vorsitzende Christian Appelkamp
bekräftigte noch einmal den vollzogenen Wechsel: “Ich
habe 2018 das Amt des 1. Vorsitzenden gern
übernommen, aber schon damals gesagt, dass ich es nur
für eine Wahlperiode übernehme”, erklärte der
Gründungsvorsitzende unter lang anhaltendem Beifall
der rund 60 Mitglieder im Vereinsheim des SV Essel und
betonte, dass es aus seiner Sicht auch rückblickend keine
Alternative zur Gründung der Spielgemeinschaft gegeben
habe.
Der Bericht von Nico Geschwentner, der das Amt des
Sportwartes nach dem Ausscheiden von Nico Söhnholz
kommissarisch übernommen hat, machte die derzeit
schwierige sportliche Lage der 1. und 2. Herren deutlich.
“Wir haben uns bei Vereinsgründung alle gegen bezahlten
Fußball ausgesprochen, aber das wird schon in der
Bezirksliga schwierig”, merkte er an. Und auch im Bereich
Jugendarbeit müsse dringend etwas getan werden, um
einen entsprechenden Unterbau zu schaffen. Die derzeit
einzige Leinetaler Jugendmannschaft, die U17, belegt
aktuell den ersten Tabellenplatz in der B-Junioren-
Kreisliga, wofür die engagierten Trainer Tim Schümann
und Sven Heitmann ebenso wie der Trainer der 2. Herren,
Thomas Kremer, bei der Versammlung ausgezeichnet
wurden.
Wahlleiter Werner Nebel dankte im Zuge der Neuwahlen
dem amtierenden Vorstand, der die Amtsgeschäfte
mangels Versammlung im Pandemiejahr kommissarisch
über die Wahlperiode hinaus fortgeführt hatte. Nach der
Wahl von Thomas Höbel zum neuen 1. Vorsitzenden und
Marvin Eberlein zum Stellvertreter wurden die 

Gründungsmitglieder Christian Appelkamp und Guido
Krohne unter stehenden Ovationen mit weiteren
Dankesworten und einem Präsent verabschiedet.
Kassenwart Achim Rosenberg wurde einstimmig wieder
gewählt, Nico Geschwentner in Abwesenheit als
Sportwart bestätigt. Für den “aufgerückten” Thomas
Höbel wurde Philipp Schiesgeries zum Schriftführer
gewählt, und den Posten des Pressewartes übernimmt
Jan-Cedric Volbers von Marvin Eberlein .
In seinem Ausblick versprach Thomas Höbel, dass
sportlich bei der 1. und 2. Herren etwas passieren werde.
Er forderte die Mitglieder auf, den Vorstand bei allen
Problemen und Ideen anzusprechen. Das gelte auch für
ein Konzept für die Jugendarbeit, das grundsätzlich schon
existiere, jetzt aber in Gesprächen mit allen Beteiligten
noch umgesetzt werden müsse. Besonders wichtig sei es
auch “eine Heimat” für die Fußballer zu schaffen, und
dafür sei ein zentrales Sportgelände auf dem alle
Herrenteams spielen und trainieren können, unbedingt
notwendig. Auch dazu liefen Gespräche und Planungen
im Hintergrund, versicherte der Vorstand, ohne weitere
Einzelheiten preiszugeben.
Noch vom alten Vorstand ausgearbeitet war eine Vorlage
zur “Beschlussfassung über Mitgliedsbeiträge”, die von
der Versammlung nach Erläuterung durch Christian
Appelkamp angenommen wurde. Demnach besteht -
nach Änderung der Kooperationsverträge mit den
Stammvereinen SV Schwarmstedt, SV Bothmer-
Norddrebber und SV Essel - die Möglichkeit, dass künftig
auch Aktive direkt Mitglied von Eintracht Leinetal werden
können, ohne zwingende parallele Mitgliedschaft in
einem der Stammvereine.

NEUER VORSTANDNEUER VORSTAND



Erstmals in der Geschichte der Eintracht wurde
ein “LEINETAL-SPIELTAG” geplant. 1. Herren, 2.
Herren und Jugend an einem Tag, auf einer
Anlage (in Schwarmstedt). Dieser besondere
Tag sollte durch eine besondere Aktion zum
Highlight werden. Am Eingang wurde eine
DKMS Aktion durchgeführt - nach dem Motto -
“Stäbchen rein, Spender sein”, machten
zahlreiche Zuschauer mit und damit den Tag
zu einem richtigen Erfolg.

LEINETAL SPIELTAGLEINETAL SPIELTAG

AUFSTIEG IN DIE BEZIRKSLIGAAUFSTIEG IN DIE BEZIRKSLIGA

 AKTION AKTION

Das Spiel der 2. Herren wurde leider
verloren. Im Spiel der 1. Herren ging
es gegen den Derbygegner aus
Walsrode. Der erste Saisonsieg
sollte her. Dabei wurden die 250
Zuschauer nicht enttäuscht. Ein
Leinetaler-Sturmlauf folgte! Bereits
zur Halbzeit führte man 3:1. In der
zweiten Halbzeit setzte Steffen
Heitmann noch ein weiteres Tor
zum 4:1 drauf. Der Spieltag
mündete in einer Party. Man merkte
erstmals, welches Potenzial die
Gemeinschaft haben kann.

Das wichtigste Spiel an diesem Tag bestritt unsere U17. Es
ging um den Aufstieg in die Bezirksliga. Trainer Dou Tim
Schümann und Sven Heitmann schafften damit in
kürzester Zeit aus einer durchschnittlichen Kreisliga-
Mannschaft ein Top-Team zu formen. Viele neue Spieler
wurden in der Zeit im Team integriert und die
Identifikation mit dem Verein ist bis heute unglaublich
groß.



PERSONALENTSCHEIDUNGENPERSONALENTSCHEIDUNGEN

“ES SIND DIE SCHWIERIGSTEN SITUATIONEN SOLCHE PERSONALENTSCHEIDUNGEN ZU

TREFFEN. DABEI MUSS MAN IM SINNE DES VEREINS HANDELN UND NICHT AUF PERSÖNLICHE

PRÄFERENZEN RÜCKSICHT NEHMEN. ICH KENNE ROSARIO & UWE SCHON EWIG.”



Songtext: 
Du bist der beste Verein auf der Welt 

für dich tun wir alles nur das zählt. 
Wer einfach mehr vom Leben will 

der kommt an den Bothmerscher Weg zum Spiel.

Im Leinetal ist unser Revier 
die Gegner wissen genau wie wir 
das für sie hier nichts zu holen ist 
blau rot weiß bleib so wie du bist.

Ja das ist unsere Eintracht 
wir haben hier ein Feuer entfacht 

zusammen sind wir einfach unschalgbar 
Eintracht wir sind eine Macht.

Seit dem Jahr 2018 
wollen wir alle Wege mit dir gehen.

Wer einmal hier bei uns war
der geht nie wieder weg der bleibt immer da.

 

Hinter uns stehen die besten Fans der Liga 
zwischen Leine und Aller da sind wir die Sieger

 und machen wir ein Tor mehr als der Rest 
dann feiert das Leinetal wieder ein Fest.

EINTRACHT HYMNEEINTRACHT HYMNE
Ja das ist unsere Eintracht 

wir haben hier ein Feuer entfacht 
zusammen sind wir einfach unschalgbar 

Eintracht wir sind eine Macht.

Nein, eins werdet ihr nie sehen 
unsere Eintracht wird nie untergehen. 

Für dich werden wir alles geben 
blau rot weiß bist unser Leben.

Ja das ist unsere Eintracht 
wir haben hier ein Feuer entfacht 

zusammen sind wir einfach unschalgbar 
Eintracht wir sind eine Macht.

Ja das ist unsere Eintracht 
wir haben hier ein Feuer entfacht 

zusammen sind wir einfach unschalgbar 
Eintracht wir sind eine Macht.

ja das ist unsere Eintracht 
wir haben hier ein Feuer entfacht 

zusammen sind wir einfach unschalgbar 
Eintracht wir sind eine Macht.

Ja das ist unsere Eintracht 
wir haben hier ein Feuer entfacht 

zusammen sind wir einfach unschalgbar 
Eintracht wir sind eine Macht



Damit wurden am Sonnabend in Krelingen bei
der Show “Anima” der Fußballverein Eintracht
Leinetal, vertreten durch Marvin Eberlein und
Thomas Kremer, für besonderes Engagement
während der Corona-Pandemie im Jahr 2021
ausgezeichnet.
Dieses Glück hatten die Kicker im Kreisgebiet
und ganz Niedersachsen nicht. “Wir mussten
uns etwas einfallen lassen, um unsere Aktiven
wegen Corona bei Laune und bei der Stange zu
halten”, erläuterte Marvin Eberlein auf der
Bühne in Krelingen die Motivation des Vereins,
die hinter den zahlreichen Aktionen über einen
sehr langen Zeitraum hinweg steckte. Es gab
die “Fitness-Challenge, den Spendenlauf, ein
großes Plakat am Ortseingang und
Einkaufshilfen für Menschen, die aufgrund des
Lockdowns das Haus nicht verlassen durften.

“Den Erlös des Spendenlaufs haben wir dann
der Tafel in Schwarmstedt gespendet”,
berichtete Thomas Kremer stolz, der
ankündigte, mit seinem Organisationsteam und
dem jungen Vorstand von Eintracht Leinetal
auch weiterhin am Ball bleiben zu wollen, “wir
haben noch die eine oder andere Idee, die wir
für uns unsere Mitglieder und alle Menschen in
der Samtgemeinde umsetzen möchten”. Beide
betonten, wie stolz sie seien, dass das
Engagement des Vereins auf diese Weise von
der Walsroder Zeitung gewertschätzt und
ausgezeichnet wurde. “Damit hätten wir niemals
gerechnet. Das ging wie ein Lauffeuer durch den
Verein. Alle haben sich mächtig gefreut”,
berichtete Eberlein.
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Der Krieg in der Ukraine bewegt die Menschen im
Heidekreis. Es gibt sehr viele Aktionen, um den
Menschen vor Ort zu helfen. Auch Eintracht Leinetal hat
sich mit vollem Einsatz dem Dienst für die gute Sache
verschrieben. “Die Definition von Eintracht besagt, in
Harmonie mit Anderen leben. Ein Wunsch, der dieser
Tage eine umso größere Bedeutung hat”, berichtet der
stellvertretende Vorsitzende Marvin Eberlein.
Der Verein sei dem Aufruf von Ex-Spieler Hannes Rode
gefolgt und hatte am vergangenen Montag spontan
eine Meldung zur Spendensammlung über seine Kanäle
in den Sozialen Medien veröffentlicht: Kleidung,
Lebensmittel, Medikamente, Verbandsmaterial und
vieles mehr stehen auf der Liste der benötigten Artikel.
“Innerhalb von nur 24 Stunden wurde der Beitrag über
100 Mal geteilt. Weit über tausend Menschen haben
den Beitrag gesehen”, freut sich Eberlein. Rode hat
sowohl Familienmitglieder in Russland als auch in der
Ukraine, weshalb der direkte Kontakt vorhanden ist.
Der erste Sammelpunkt war am Dienstag im Sportheim
in Essel. “Bereits nach 30 Minuten war der gesamte
Gastraum voll, man hat nicht mal mehr den Boden
gesehen”, so Initiator Hannes Rode. 

“Wir haben mit einer Handvoll Personen gerechnet, die
Kartons abgeben. Dass es am Ende knapp 100
Unterstützer und Helfer waren, die im Laufe des
Abends den Weg zum Sportplatz fanden, war
überwältigend. Einige sind sogar direkt da geblieben
und haben sortiert, neu verpackt und beschriftet.”
Die Verantwortlichen erhielten und erhalten stündlich
Anrufe, Nachrichten bei Facebook, Instagram,
WhatsApp oder per E-Mail, wie geholfen werden kann.
“Wir versuchen natürlich, allen schnellstmöglich zu
antworten und jede Hilfe entgegenzunehmen.”, sagt
Eberlein.
Unter dem Motto “Heimspieltag für den Frieden” will
Eintracht Leinetal beim ersten Heimspiel der II. Herren
gegen die SG Fulde-Stellichte am Sonntag, 6. März, von
12 bis 17 Uhr erneut Spenden sammeln.
Ein Lkw der Fahrschule Flegel steht in Schwarmstedt am
Sportplatz zum Verladen bereit. “Geldspenden können
ebenfalls entgegengenommen werden. Diese werden
für Spritkosten und Verpflegung der Fahrer benötigt”,
berichtet der stellvertretende Vorsitzende Marvin
Eberlein, “darüber hinaus spendet Eintracht Leinetal
den Eintritt und die Gastronomie-Einnahmen.”

“No War - Für Frieden”: Dies war die Botschaft des Tages beim ersten offiziellen Kreisliga-Heimspiel des jahres von
Eintracht Leinetal II gegen die SG Fulde-Stellichte am vergangenen Sonntag. Die beiden Teams und Schiedsrichter
zeigten sich mit dem Wunsch zum Frieden in der Ukraine vor einem Banner solidarisch. Darüber hinaus fanden erneut
über hundert Menschen den Weg zum Sportplatz um Spenden abzugeben. 
Die Fahrschule Flegel stellte einen Lkw zur Verfügung. Nach dem Motto “Vorfahren - Auspacken - Einladen” konnten
zwischen 12 und 17 Uhr Windeln, Decken, Verbandsmaterial, haltbare Lebensmittel und vieles mehr, gespendet werden.
Darüber hinaus entschied Eintracht Leinetal und der SV Schwarmstedt den Eintritt und die Einnahmen aus Speisen und
Getränken zu spenden. Insgesamt kamen bei der spontanen Spendenaktion knapp 750 Euro zusammen. Bereits unter
der Woche fuhren fast täglich Transporter zur ukrainischen Kirchengemeinde in Hannover. Initiator Hannes Rode zeigte
sich begeistert: “Zahlreiche Firmen haben uns unterstützt, wir bekommen weiterhin täglich Anfragen, wie geholfen
werden kann. Gemeinsam mit Eintracht Leinetal planen wir schon die nächsten Aktionen.”

https://eintracht-leinetal.de/
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DERBYTIMEDERBYTIME
Durch den Zusammenschluss zur Eintracht
Leinetal, war der jahrelang beliebte
Samtgemeinde-Pokal Geschichte und Derbys
waren in der Gemeinde lange Zeit Mangelware.
Durch den Abstieg aus der Bezirksliga und den
Aufstieg von Buchholz gab es erstmals 2022/23
ein aufeinandertreffen beider Erstvertretungen.

Die Rivalität zwischen beiden Vereinen entstand nicht
zuletzt im Gründungsjahr. Buchholz war beim
Zusammenschluss außen vor und machte durch einen
Zeitungsartikel über die Enttäuschung aufmerksam. In
den Folgejahren war wenig Kontakt zwischen den beiden
Nachbarvereinen. Die sollte sich durch die neuen
Vorstände, die 2021 (bei Leinetal) und 2022 (bei Buchholz)
gewählt wurden, ändern. Man saß wieder gemeinsam an
einem Tisch und sprach dabei über die Zukunft. 
Bisherige Statistik beider Teams:

2 Spiele - 0 Siege - 1 Unentschieden - 1 Niederlage
2024 im ersten Halbjahr, wird das Derby 2 Mal in der Liga

und vermutlich einmal im Pokal stattfinden. 





ESSELESSEL
Das der SV Essel damals bei der Gründung von Eintracht
Leinetal dabei war, ist rückblickend ein extrem wichtiger
Umstand. Die Struktur, der extrem gepflegte Platz, die
guten Kicker & Trainer haben den Start für Eintracht
Leinetal auf ein anderes Level gehoben. Christian
Appelkamp, als erster Vorsitzender von Essel, hat bei der
Gründung beste Arbeit geleistet. Auch in der Folge, bis
2021, als erster Vorsitzender von Eintracht Leinetal, hatte
er mit seiner Expertise wichtigen Anteil am Erfolg von
Eintracht Leinetal. Auch Nico Söhnholz konnte durch
seine Erfahrung im Trainerteam und in der
Vereinsführung für Stabilität im neuen Verein sorgen.
Doch es gibt auch eine Kehrseite.

Der SV Essel hatte als Verein die geringsten “Probleme”
und somit nach Außen, kaum Gründe für einen
Zusammenschluss mit dem SVS und dem SVB. Dennoch
entschloss sich der Verein und die Mitglieder zu diesem
Schritt. Für Essel, die in den Jahren davor immer
Bezirksligakulisse gewöhnt waren, wirkte sich der
Standortwechsel negativ aus und Umsätze veränderten
sich, nicht zuletzt durch die Corona-Jahre.  Dies nahm der
2022 neu gewählte Vorstand zum Anlass, über den
Verbleib in der Eintracht zu diskutieren und sah sich
gezwungen Eintracht & JSG Leinetal zu verlassen. Kurz
nach dem Austritt im Sommer 2023 wurde der Vorstand
erneut ausgetauscht.



BOTHMERBOTHMER
Der SV Bothmer erlebte durch den Zusammenschluss
einen wahren Aufschwung. Nach jahrelangem Kreisklasse
Fussball fand auf der Sportanlage endlich wieder
Bezirksligafussball statt. Dies zog auch einige neue
Zuschauer an. Mit viel Herzblut sorgten, allen voran Holle,
Jenne & Öller für eine hervorragende Sportanlage und ein
tolles gastonomisches Angebot. Im Laufe der Jahre
wurden die Plätze saniert, das Flutlicht auf dem
Trainingsplatz verbessert, die Tennisplätze zum
Fussballtenniscourt umgewidmet und einige andere
Dinge voran getrieben. Nicht zuletzt die neue Dartsparte,
die das Vereinsheim wieder zum Leben erweckt.

Die weiterhin enge Zusammenarbeit zwischen dem SV
Bothmer und Eintracht Leinetal ermöglicht eine
reibungslose Zusammenarbeit. Gerade die
Vorstandsmitglieder, die in Doppelfunktion tätig
waren/sind: Guido Krohne, Thomas Höbel und Philipp
Schiesgries haben großen Anteil am Werdegang von der
Eintracht. Darüber hinaus sind Andrea Smaka und
Friedrich Mussmann (ebenfalls Vorstandsmitglieder in
Bothmer) neben dem Platz sehr aktiv für Eintracht
Leinetal.



SV SCHWARMSTEDTSCHWARMSTEDTSCHWARMSTEDT
Der SV Schwarmstedt stand 2017 vor der
Herausforderung aus einem Gerüst von 10 Spielern eine
neue Mannschaft zu formen. Aufgrund dieser unlösbaren
personellen Probleme war die Entscheidung pro Eintracht
Leinetal, eine einfache. Es folgten allerdings keine
einfachen Jahre, denn durch Corona beherbergte man
erstmals 2023/24 die 1. Herren. Dennoch arbeitete der
Verein stetig an der Anlage und stellt mittlerweile einen
der besten Plätze im Kreis. Seit Nov. 2023 gibt es auf 2
von 3 Plätzen auch ein hochmodernes Flutlicht. In dieser
Saison sind durchschnittlich über 100 Zuschauer zu Gast.
Die Begeisterung für den Fussball in der Samtgemeinde 

erhält neuen Aufschwung. Der SV Schwarmstedt ist einer
der wenigen Vereine im Heidekreis, womöglich auch in
Niedersachsen, der ein bewirtschaftetes Vereinsheim
besitzt. Die Frau die dies seit Jahren betreut ist über die
Grenzen bekannt, ohne “Traudel” geht hier gar nichts.
Parallel arbeiten Ihr Mann Bernd, Michael und einige
andere Ehrenamtliche täglich auf und an der Anlage, um
beste Bedingungen zu schaffen. Nicht nur die Altliga,
sondern auch neuerdings die Gehfussball fühlen sich
extrem wohl und profitieren von den Kochkünsten der
Gastwirtin.



Ende Oktober trugen die Walking Footballer der Eintracht Leinetal
ihr erstes Freundschaftsspiel aus. Gastgeber waren die Walking
Footballer der SV Brigitta Steimbke auf dem Kunstrasenplatz in
Steimbke.
Nach anfänglichen Orientierungs- und Eingewöhnungsproblemen
kamen die Geh-Fußballspieler der Eintracht zunehmend besser
zurecht und es gestaltete sich ein ausgeglichenes Spiel, welches
die Gastgeber am Ende knapp mit 9:8 für sich entscheiden
konnten.
Obwohl auch in diesem Freundschaftsspiel gelegentlich der
Ehrgeiz Überhand nahm, stand letztlich doch der Spaß im
Vordergrund. So fand das Spiel auch mit einem gemeinsamen
Kaltgetränk seinen Abschluss. Die Einladung für ein Rückspiel
dann in Schwarmstedt steht.

GEHFUSSBALLGEHFUSSBALL

“Gehfussball ist für uns eine tolle Option, weiterhin
sportlich aktiv zu sein und die Gemeinschaft aufrecht zu
erhalten. Der enorme Aufschwung, den dieser Sport
momentan erlebt ist faszinierend.
Wir freuen uns über jeden der vorbei schaut:
Weitere Infos findet Ihr auf unserer Website oder schreibt
 uns eine Mail an: info@eintracht-leinetal.de”



FRAUENFUSSBALLFRAUENFUSSBALL





D e r  V o r s t a n d  a u f  d e m  F e l d
Auf dem Feld alles zu geben, ist die eine Sache, dass kann man von

jedem Spieler / jeder Spielerin erwarten. Aber ebenso viel Zeit
neben dem Feld zu investieren und Vorstandsarbeit zu leisten

(ehrenamtlich), ist überaus bemerkenswert. Bei Eintracht Leinetal
haben wir gleich vier von sechs Vorstandsmitgliedern die parallel

auch aktive Fussballer sind. Wir sind wahnsinnig stolz.



M a r v i n  E b e r l e i n
im Vorstand seit: 2018

Position: 2. Vorsitzender (seit 2021)
Presse/Marketing (2018-21)

im Verein seit: 2018
Mannschaft: 1. & 2. Herren

Position: RV + RM
56 Spiele / 10 Tore

N i c o  G e s c h w e n t n e r
im Vorstand seit: 2021

Position: Sportwart (seit 2021)

im Verein seit: 2018
Mannschaft: 1. & 2. Herren

Position: IV
64 Spiele / 0 Tore

C e d d y  V o l b e r s
im Vorstand seit: 2021

Position: Presse/Marketing (seit 2021)

im Verein seit: 2018
Mannschaft: 1. & 2. Herren

Position: TW
75 Spiele / 0 Tore

S t e f a n  H o p p e
im Vorstand seit: 2023

Position: Schriftführer (seit 2023)

im Verein seit: 2020
Mannschaft: 1., 2. & alte Herren

Position: ZM
43 Spiele / 8 Tore

T h o m a s  H ö b e l
im Vorstand seit: 2018

Position: 1.Vorsitzender (seit 2018)
Schriftführer 2018-21

im Verein seit: 2018
Trainer der alten Herren

A c h i m  R o s e n b e r g

im Vorstand seit: 2018
Position: Kassenwart (seit 2018)

im Verein seit: 2018

Christian Appelkamp
Guido Krohne
Achim Rosenberg
Nico Söhnholz
Marvin Eberlein
Thomas Höbel

2019/20

1.Vors.
2.Vors.
Finanzen
Sportwart
Presse
Schrift

Christian Appelkamp
Guido Krohne
Achim Rosenberg
Nico Söhnholz
Marvin Eberlein
Thomas Höbel

2020/21

2021/22

2022/23

2023/24

Christian Appelkamp
Guido Krohne
Achim Rosenberg
Nico Söhnholz
Marvin Eberlein
Thomas Höbel

Thomas Höbel
Marvin Eberlein
Achim Rosenberg
Nico Geschwentner
Ceddy Volbers
Philipp Schiesgries

Thomas Höbel
Marvin Eberlein
Achim Rosenberg
Nico Geschwentner
Ceddy Volbers
Ph. Schiesgries / St. Hoppe

Thomas Höbel
Marvin Eberlein
Achim Rosenberg
Nico Geschwentner
Ceddy Volbers
Stefan Hoppe

2018/19



UNSERE TEAMS



UNSERE TEAMS



hinten links: Maik Appelkamp, Tascha Rose, Justin Ernst, Philipp Köhler, Justin Onyechi,
Max Zimmermann, Hendrik Rönnebeck, Nico Söhnholz,
Mitte links: Sponsor, Marcus Olm, Tobias Köpke, Sven Heitmann, Justus Missun, Tobias
Schapeit, Steffen Heitmann, Florian Seel, Hawk Schwieger,
Unten links: Marvin Onyechi, Hannes Rode, Jannes Conrad, Pascal Locker, Hendrik Ziemke,
Julien Ernst, Wasja Rose

Hinten links: Max Zimmermann, Maxi Lotze, Tom Kluth, Divan Kizilboga, Jean
Luc Fischer, Sven Heitmann
Mitte links: Rosario Grosso, Sascha Stapf, Wasja Rose, Rashid Ausehv, Chrissi
Füllgraf, Steffen Heitmann, Lennard Ohla, Hendrik Rönnebeck, Uwe Ronge
Vorne links: Philipp Albrecht Fuhrmann, Kaspar Bulke, Dario Sepe, Christian
Gründel, Louis Ranke, Vokan Ötztürk, Sami Siala, Jonas Söhnholz

2018/19

2020/21



2022/23
Hinten links: Waldemar Brotsmann, Max Zimmermann, Tobias Gries, Adrian Frahnert, Hannes
Heuer, Mirko Bäßmann
Mitte links: Marvin Eberlein, Steffen Heitmann, Christian Steiner, Baris Ciftci, Justin Onyechi,
Christoph Dirks, Nico Geschwentner, Robin Pietsch, Sascha Stapf, Lennard Ohla, Thomas Kremer
Vorne links: Nils Hillert, Stefan Hoppe, Ceddy Volbers, Maxi Lotze, Tim Schümann

Hinten links: Nils Ruppin, Louis Bock, Lennard Ohla, Nico Geschwentner, Max
Martinke, Max Zimmermann, Niklas Öttlinger, Marvin Eberlein, Malte Etterling
Mitte links: Heiko Kirchhoff, Kilian Watanapalasiri, Marlon Scholz, Steffen Heitmann,
Finn Hövelmann, Tim Schümann, Adrian Frahnert, Sascha Stapf, Thomas Kremer
Vorne links: Till Hövelmann, Lars Renfors, JJ Köster, Ceddy Volbers, Stefan Hoppe,
Milan Zemke

2023/24



2.Herren

3.Herren

4 .Herren

Ü40

U19

Gehfussball

Ü32 Frauen



EINTRACHT STATISTIKSpieler/in von A-K
SPIELE TORE MINUTEN

2
5
5
9
10
9
5
4
13
8
8

67
11
5
9
4
3
1
4

26
14
28
21
2

39
23
13
13
23
2

37
6

74
15
33
3

54
5

29
11
19
54
18
6

32
13
27
20
56
33
4

59
25
41
7
3

0
0
1

23
5
3
0
0
0
4
2
11
1
0
1
0
0
0
0
3
4
1
0
0
1
1
0
0
0
0
7
0
14
0
15
0
4
0
5
2
1

75
2
2

25
0
6
0
0
0
0
10
0
0
1
0

180
183
367
810
840
765
375
250
734
687
720

5355
801
398
289
251
103
70
197

2310
1075
2308
1410
104

3219
1423
734
1037
2070
135

2922
340
6139
1258
2755
240

3923
179

2350
864
941

3320
1503
356

2372
692

2077
1322
4995
1938
241

4328
1830
3066
497
106

NAME

ABDEL RAHMAN, JOSPEH
ABEL, ELINA
ABELING, LUCA
AKPINAR, REZAN
AKPINAR, SERVAN
AKPINAR, SÜLEYMAN
ALBOUANI, HOUZIFA
ALLOU, MUSTAFA
ALM, MARVIN
ALO, AHAD
ALO, SILVAN
ALP, BASIR
ALP, CEMIL
ALP, NAIHAT
ALP, SEDAT
ALP, SEHMUZ
AMENDA, MARIO
APPELKAMP, MAIK
AUSHEV, RASHID
AVERBECK, HENRIK
AY, ERDAL
AZIZ, AHMAD
AZIZ, KHORSHID
BARAN, ERDAL
BÄSSMANN, MIRKO
BECKER, DANIEL
BERGER, ALEXANDER
BLAJUS, PIET
BOCK, LOUIS
BOMBLIES, ANTON
BROTSMANN, WALDEMAR
BRÜGGEMANN, JAN
BULKE, KASPER
BÜNGER, NICK
BUSSE, TIM
CELIK, FESIH
CIFTCI, BARIS
CLEVER, JAN ROBIN
CONRAD JANNES
DAOUD, SENAN
DAUE, SALICH RISCHAD
DIERKING, SVEN
DIPPEL, ANDREAS
DIPPEL, THOMAS
DIREK, FERHAT
DIREK, SERHAT
DIRKS, CHRISTOPH
DITTMANN, FYNN
DRANTMANN, JAN
DREWITZ, CARSTEN
DÜBROCK, NIKLAS
EBERLEIN, MARVIN
ELFERT, MARIO
ELLO ESSAM
ELYAS SHAHIN, BASEM
ENGELDINGER MARTIN

SPIELE TORE MINUTEN

43
45
11
32
3
8
9

58
9

29
12
6
8

73
14
5

49
10
4
4
51
57
52
28
50
25
21
70
78
18
45
24
22
10
15
5
5
3

22
48
10
32
15
29
12
4
10
10
4
8
13
3

59
41
95
29

2
10
2
1
0
0
2
14
0
1
0
0
0
0
0
0
9
9
0
0
0
11
12
4
11
6
2
17
3
3
3
0
0
1

10
1
0
0

27
9
1
3
0
10
0
0
0
2
0
1
0
0
2
3
1
0

3316
2666
990
1467
143
407
778
3165
678
2216
534
408
450
5510
1000
146

4035
479
210
240

4489
3984
3596
2023
3899
1989
872

5478
5750
1113

3337
1854
1754
429
917
300
282
250
1113

3350
589
1838
1119

2422
693
247
560
804
232
431

1053
183

4616
2646
7675
2216

NAME

ERNST, JULIEN
ERNST, JUSTIN
ETTERLING, JAN MALTE
FELDMANN, CARSTEN
FISCHER, JEAN LUC
FISCHER, LENNARD
FRICKE, CHARLOTTE
FRERKER, MARK
FUELLGRAF, CHRISTOPH
FUHRMANN, PHILIPP
GARTZKE, LAURENZ
GEHRKE, TAMARA
GESCHWENDTNER, DANIEL
GESCHWENTNER, NICO
GÖRRIES, ANDRE
GRENZ, MARIO
GRIES, TOBI
GRIMM, MIRCO
GROSSE, STEFAN
GROSSO, ROSARIO
GRÜNDEL, CHRISTIAN
HAMMER, PAUL
HAMMERSTAD, LASSE
HASSAN, BARAKAT
HASSAN/SMOQI, NAEF
HASSO, NADER
HEIDER, KARSTEN
HEITMANN, STEFFEN
HEITMANN, SVEN
HELMEDAG, STEFFEN
HENSOLDT, BJÖRN
HEUEISEN, ERIK
HEUER, HANNES
HILLERT, NILS
HINZ, ALEX
HÖBEL, THOMAS
HOLST, FLORIAN
HOLWAS, RENE
HOLZHÄUSER, TORSTEN
HOPPE, STEFAN
HÖRNER, EDUARD
HÖRNER, EUGEN
HÖVELMANN, FINN
HÖVELMANN, TILL
HUSSEIN, MOHAMMAD
JOLO, HAKIM
JOULO, ARAM
JÜTTNER, LEON
KALO, HAFEZ
KALO, ZIYAD
KANJO, BASAM
KANJO, HAFEZ
KANJO, FEISAL
KARRASCH, MARKUS
KAWENTEL, THORBEN
KASCHKE, NIKLAS



EINTRACHT STATISTIKSpieler/in von K-S
SPIELE TORE MINUTEN

29
48
7
2

34
13
17
4

32
32
3

22
26
37
10
25
7
8
19
16
98
64
21
11
10
36
2

40
51
12
8
3

24
5
9
11
2
6

20
9
6
9

33
18
29
35
35
10
28
54
5

67
11
6
12
4

3265
3809
580
176

2777
934
980
160

2488
1699
270
1291
2013
2084
552
1362
425
543
1284
817

6205
4319
1545
462
589

3240
103

1936
4374
630
644
225
1988
252
361
742
51

157
425
740
467
743

2230
769
2171
2523
2705
600
1339
3948
404

5558
842
97
851
314

NAME

KASSARAS, DENNIS
KASTNER, ALEX
KIRCHHOFF, LUK
KIZILBOGA, DIVAN
KLINGSCHAT, UDO
KLUTH, TOM
KNUST, DETLEF
KÖHLER, MAXI
KÖHLER, PHILIPP
KÖPKE, TOBI
KÖSTER, JJ
KÖSTER, MEIK
KRAUSE, MAXI
KREMER, THOMAS
KRILL, EUGEN
KROHNE, GUIDO
KROWINSKI, TOMASZ
KROWINSKI, KRYSZTOF
KUNYTSKYI, DIMITRO
KURFUERST, ALEXANDER
KURSAWE, DANIEL
KURSAWE, SASCHA
KÜSTER, LUKAS
LAHRS, BJÖRN
LAUKART, PATRICK
LOCKER, PASCAL
LOHMANN, LASSE
LOHSE, DANNY
LOTZE, MAXI
LÜBBEN, PHILIPP
MAAN, SALEH
MAAN, REDUR
MATTERT, RONALD
MAAO, JIHAD
MARTINKE, MARIE
MARTINKE, MAX
MARUNDE, CAITYLIN
MENDE, TARA
MERK, EIKE
MERTENS, JAN
MESTWERDT, MORITZ
MEYHUBER, LARA
MIRZO, DEHAM
MISINI, PEVER
MISSUN, JUSTUS
MOHO, NADIR
MOLDOVAN, DIMI
MOOK, KARSTEN
MÜLLER, CHRISTIAN
MUSSMANN, ALEXANDER
NEBEL ENGEHAUSEN, GRETA
NEBEL, KAY
NIEBER, YANNIS
NOACK, MARCO
NGOKO, MOISE
OMAR, SELAM

SPIELE TORE MINUTEN

60
47
37
10
7
3
10
12
5
7

27
35
2
9

25
33
12
5

29
3

23
36
23
59
5

24
26
57
10
19
2

32
21
4
6

24
4
9
10
10
39
23
41
18
47
18
13
16
42
5
8
9
19
27
6

42

5
14
3
1
0
0
6
7
0
1
8
5
0
6
2

33
3
0
0
0
3
11
2
6
1
0
3
1
1
0
0
4
8
0
1
0
1
0
12
0
0
1

20
2
8
0
0
0
7
0
0
4
0

52
1
1

5375
3487
2970
693
197
39

833
1080
450
510

1940
1800
136
635
2180
2810
923
237
1966
179

1492
1680
1634
4725
270
1745
1432
4538
462
1575
50

2225
1190
126
483
1545
315
396
767
788

2900
1212
3183
1036
4132
1119
939
1104
3500
411
295
540
1386
1612
464

2592

NAME

OHLA, LENNARD
ONYECHI, JUSTIN
ONYECHI, MARVIN
OSSO, AHMAD
OSSO, OBEID
OSSO, RIFAT
OSSO, RIMON
ÖTTLINGER, NIKLAS
PACHALE, JENNY
PAULAT, MERLIN
PIETSCH, ROBIN
PIERCI, SHQIPRON
PRALLE, ANDRE
RASHO, HOZAN
RACHO, DIYAR
RASHO, KANJOR
RENFORS, LARS
RENNER, LINA
RESO, MURAT
RGHIOUI, AHMED
RIHN, RENE
RIMKUS, CHRISTIAN
RODE, HANNES
ROGERS, DANIEL
RÖHRKASTEN, NICO
ROHWER, LARS
RÖNNEBECK, HENRIK
ROSE, WASJA
RÜFFERT, LUKAS
RUPPIN, NILS
SADER, KIMBERLY
SCHAPEIT TOBIAS
SCHIESGRIES JAN
SCHIESGRIES, PHILIPP
SCHMALSTIEG, JESSICA
SCHMIDKE JAN JULIAN
SCHNEIDER, DENNIS
SCHUBERT JAN
SCHUH, KIRA
SCHULTZE, MELINA
SCHÜMANN TIM
SCHWERDTFEGER SASCHA
SCHWIEGER HAWK
SCHWIERZOWSKI MARIO
SEEL FLORIAN
SEIDEL NIKLAS
SEIFERT, MAX
SEPE DARIO
SEYREK, SEZGIN
SIALA SAMI
SIALA TAREK
SIALA MOHAMMAD
SÖHNHOLZ JONAS
SÖHNHOLZ NICO
SMAKA, NINA
SMOQI, HUSSEIN

0
3
6
0
5
0

24
0
4
2
0
0
8
21
1
1
0
2
9
0

109
30
9
3
0
0
0
0
16
0
0
1
7
1
0
5
0
0
0
1
0
0
3
1
2
14
5
7
8
4
0
2
0
1
2
1



EINTRACHT STATISTIKSpieler/in von S-Z
SPIELE TORE MINUTEN

2
3

65
51
21
40
13
27
14
22
7

86
17
45

9
22

3573
3422
1293
1911
619

2208
807
532
429

7720
863

2942

NAME

SMOQI, MURAD
STADE, VINCENT
STAPF SASCHA
STEINER CHRISTIAN
STREUBEL ANDRE
STUMPF KAI
TEMME, MIASER
TEMME, SABER
TORCHIARO ANTON
ULBRICH JUSTIN
VOGEY, JULIA
VOLBERS CEDDY
VOLBERS CHRISTOPH
VOLBERS STEFAN

ES WERDEN NUR SPIELER/INNEN ANGEZEIGT DIE MEHR ALS EIN SPIEL
ABSOLVIERT HABEN. ALS SPIELE ZÄHLEN KEINE POKALSPIELE UND KEINE

FREUNDSCHAFTSSPIELE, SONDERN NUR LIGASPIELE. AUS DER SAISON 21/22
GIBT ES VON DER 3. HERREN KEINE DATEN.

MÖGLICHE SPIELE: 18/19: 30
19/20: 19
20/21: 7

21/22: 28
22/23: 26
23/24: 12

0
0
19
0
3
5
1
8
4
1
1
0
0
16

SPIELE TORE MINUTEN

25
19
30
18
27
25
8
19
17
7
31
88
5

5625

1272
1258
1343
1076
2051
2130
626
938
1232
291

2091
6234
204

394989

NAME

VUCETERNA AGRON
WATANAPALASIRI, KILIAN
WÄTZOLD OTHMER DANIEL
WIEDEMANN THILO
WITTE, TOM CALVIN
WOELK, KEVIN
WOLF DOMINIK
WOLF ALEXANDER
WULFHORST, HEINER
ZEMKE, MILAN
ZIEMKE HENDRIK
ZIMMERMANN MAX
ZIMOLONG, NICOLAS

270 EINGESETZTE SPIELER

4
0
0
6
2
1
0
7
1
0
10
14
0

1088
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MEISTE TORE

MEISTE MINUTEN

STATISTIKSTATISTIK
THORBEN KAWENTEL

DANIEL KURSAWE

MAX ZIMMERMANN

95

93

82

DANIEL KURSAWE

SVEN DIERKING

NICO SÖHNHOLZ

108

75

52

THORBEN KAWENTEL

CEDDY VOLBERS

KASPAR BULKE

7675

6730

6139



SPONSORENSPONSOREN

WERDE UNTERSTÜTZER VON EINTRACHT LEINETAL
Wir begeistern Dich mit unserem Sponsoringkonzept
und finden die passende Strategie, um dein
Unternehmen perfekt in Szene zu setzen.

Für weitere Informationen kontaktiert uns
unter info@eintracht-leinetal.de



FANSHOPFANSHOP



FOTOS & LIVE ÜBETRAGUNGFOTOS & LIVE ÜBETRAGUNG

LISA WOLKENHAUER

JÖRN 
BUSCHMANN

Unsere beiden Fotografen begleiten uns bei fast jedem Heimspiel
und teilweise auch auswärts. Wir freuen uns ganz besonders über
das tolle Engagement von Lisa und Jörn. Die grandiosen Bilder findet
Ihr hier im Buch und auch online bei Instagram und Facebook.

Kostenlos Fussball schauen, ohne DAZN, Sky,
Telekom & Amazon? Das gibts nur noch im
Amateurbereich. Um genau zu sein im
Leinetal, bei den Spielen unserer 1. Herren.
Gemeinsam mit Steffen Wiebe haben wir vor
3 Jahren angefangen. Dabei wurde mit
richtigem Equipment und einem Kamera-
mann gefilmt.
Seit dieser Saison übertragen wir die Spiele
mit Hilfe einer 180 Grad Kamera. Diese wurde
von HeideCloud installiert. Die Spiele sind
dann live bei Youtube zu sehen und
Sponsoren können Ihr Logo im Stream
platzieren.
So haben wir auch das grandiose Tor von
Maxi Lotze (rechts im Bild) aufnehmen
können und zum Tor des Monats zur
Sportschau schicken können (leider ohne
Erfolg). 

LIVE ÜBERTRAGUNG



SPANNENDE STORYSSPANNENDE STORYS

Gemeinsam mit Personal-
trainer Daniel Becker
entwickelten Thomas Kremer
& Marvin Eberlein ein Heft mit
verschiedensten Übungen für
die unterschiedlichen Muskel-
gruppen.
Auf Basis der gemeinsamen
Fitnessübungen während
eines Online Videokurses
produzierten die Entwickler
Bilder und Beschreibungs-
texte. Nun soll es Spielern &
Mitgliedern des Vereins zur
Verfügung gestellt werden.
Ziel soll es sein, unabhängig
von der Arbeit auf dem Platz,
Verletzungen vorzubeugen.
Großer Dank an dieser Stelle
an Daniel Becker.

STABILISIERUNG & MOBILISIERUNG

Abschiedstour Bezirksliga - Wir kommen bald wieder!
Am letzten Spieltag der Saison 2021/22 füllten wir einen Bus mit knapp 50 Leinetalern und reisten nach Fleestedt.
Das Spiel endete mit einer 4:0 Klatsche deutlich, dennoch war die Feier danach und der damit verbundene
Saisonabschluss einmalig. Diverse Kaltgetränke konnten im Bus verkostet werden. In Schwarmstedt angekommen,
besuchte man die Kult Kneipe "Marktklause" und feierte bis tief in die Nacht.

Unser 2. Vorsitzender,
Marvin Eberlein, wurde
beim Ehrenamtstag der
Samt-gemeinde für sein
Engagement im Verein
ausgezeichnet und erhielt
eine Ehrenamtskarte. 

Der unermüdlicher Einsatz
unserer Ehrenamtlichen,
die Leidenschaft und das
Herzblut haben Eintracht
Leinetal zu dem gemacht,
was es heute ist - eine
Gemeinschaft, die
zusammenhält und Großes
bewegt.

AUSZEICHNUNG 
FÜR MARVIN EBERLEIN



UNSEREN AUSRÜSTER!
DERBYSTAR ist mittlerweile viel mehr als nur
Ballhersteller: Das Sortiment umfasst neben
Fußbällen auch Teamwear, Torwarthand-
schuhe, Bandagen, Trainingsmaterial sowie
weiteres Spieler-, Trainer- &
Mannschaftszubehör - eben alles, was ein
Verein braucht!

Eine Kooperation beinhaltet immer auch
einen lokalen Händler - da haben wir mit
Intersport Joachim sofort einen verlässlichen
Partner gefunden.

LANGE NACHT 
IN SCHWARMSTEDT

Die 7. lange Nacht in Schwarmstedt fand in diesem Jahr
vom 15-17. Juli statt und erstmalig war Eintracht Leinetal
dabei. Nach zwei Jahren ohne große Events, haben wir
die Bühne genutzt, um uns als Verein zu präsentieren.
Dabei haben wir nicht mit unserem fussballerischen
Können geglänzt, sondern, haben Pommes, Bratwurst &
Chicken Nuggets zubereitet. Parallel durften wir für die
Kids die Hüpfburg der Sparkasse betreuen. Neben
einigen spannenden Gesprächen konnten wir auch neue
Mitglieder für uns gewinnen.

SPORTPLATZGEFLÜSTER
Zur Saison 2021/22 wurde erstmal eine Stadionzeitung,
unter dem Namen “Sportplatzgeflüster” veröffentlicht.
Im halbjährlichen Abstand werden in der Saisonvorschau
die Teams bzw. Neuverpflichtungen vorgestellt. Es wird
auf vergangene Ereignisse und spannende Aussichten

aufmerksam gemacht. Nach 3 Zeitungen
sollte zum 5-jährigen Bestehen ein kleines
Jahrbuch erscheinen. Eigentlich zur neuen
Saison, zog sich die Arbeit am Buch, sodass
wir am Ende auf Portfolio von über 70 Seiten
kommen. Nach 5 Jahren schon so viel zu
berichten? Das geht! In dieser Zeit ist viel
passiert und durch die aktive Zeit bei
Instagram wurde auch sehr viel durch Texte
und Bilder dokumentiert. Ab 2024 wird
wieder die halbjährliche Ausgabe vom
Sportplatzgeflüster erscheinen.

Ein absolutes
Highlight sind
die
individuellen
Trikots die man
dank Derbystar
komplett selber
gestalten kann. 

FRAUEN BEI DEN HERREN
Am 29.10. fand ein Freundschaftsspiel der 4. Herren
statt, bei dem es nicht nur um das Ergebnis ging (2:3). 
Es war ein Spiel, das in die 
Historie eingehen wird. 
Denn an diesem Tag 
feierten gleich zwei 
Frauen ihr Debüt in 
unserer Herren-
mannschaft.
Melina Schultze und 
Jenny Pachale zeigten, 
dass Fußball keine 
Geschlechtergrenzen 
kennt. Dieses historische 
Ereignis erinnert uns 
daran, dass der Fußball 
mehr als nur ein Spiel ist. 
Er ist eine Leidenschaft, 
die Menschen 
zusammenbringt, 
unabhängig von 
Geschlecht, Alter 
oder Hintergrund.

https://www.instagram.com/intersport_joachim/?hl=de


TIM & SVEN
Nach vier Jahren ist Schluss. Seit der
U15 haben Tim Schümann und Sven
Heitmann die Mannschaft als Trainer
begleitet und zu einem grandiosen
Haufen geformt. Aus der Kreisliga
stieg man innerhalb eines Jahres bis
in die Landesliga auf und konnte mit
tollem Fussball zahlreiche Anhänger
begeistern. Doch mit Mitte 20 ändern
sich auch bei unseren Coaches die
Prioritäten und das Team wird nun
im letzten Jugendjahr von Tobias
Morgner betreut. Neben
unglaublichen Engagement reisten
Tim und Sven wöchentlich aus
Hannover an, um die
Trainingseinheiten zu leiten. Dieser
Aufwand für ein Ehrenamt ist einfach
Wahnsinn. 

Wir wollen Danke sagen!

FUSSBALLHELD 
TIM SCHÜMANN

Fussballhelden- Bildungsreise unter der Sonne
Spaniens. Ein gesunder Mix aus Lernen, Austausch und
Urlaubsfeeling.
Eine Woche voller spannender Eindrücke auf und
neben dem Platz liegen hinter mir. Profischiedsrichter
Robert Schröder gab Einblicke in seinen
Schiedsrichteralltag, Mads Buttgereit, Standardtrainer
der deutschen National-mannschaft, begeisterte mit
einem faszinierenden Standard- und 1vs1 Training die
B- Lizenzteilnehmer. Zum Highlight der Woche zählte
neben Auszeiten am Strand sicherlich auch der Besuch
des Camp Nous und der Stadt Barcelona. Neben
weiteren Einheiten auf dem Platz und Workshops
wurde sich nebenbei beim Headis und Fussballhelden
Juxturnier untereinander gemessen, welches wir sogar
gewinnen konnten, was ausgiebig gefeiert wurde. Die
Woche war geprägt von vielen Gesprächen mit dem
Landesverband, anderen Trainer, Jugendleiter aus

Deutschland und Österreich, sowie Schwergewichten des DFBs und brachte einen absoluten Mehrwert. 
“An dieser Stelle möchte ich danke sagen. Danke an den DFB und Komm Mit für die ereignisreiche Woche. Selten
wurde mir so viel Dankbarkeit und Wertschätzung entgegengebracht. Aus ca. 1,3 Mio. Ehrenamtlichen unter den
knapp 270 Menschen aus Deutschland und der Österreich ausgewählt zu werden ist eine absolute Ehre, welches ich
unserem Vorstand zu verdanken habe: Danke an den Vorstand für die Wertschätzung und die Nominierung. Ohne
euch hätte ich diese Möglichkeit gar nicht erst erhalten! Ich habe zu jeder Sekunde versucht den Verein mit viel Stolz
und Dankbarkeit in Spanien zu repräsentieren! 
Ein letzten Appell habe ich: Ehrenamt ist ein freiwilliges Amt, wo Wertschätzung für mich in weiten Teilen viel zu kurz
kommt. Sagt Danke. Danke zu allen Helfenden und Ehrenamtlichen, auf und neben dem Platz. Ein Satz voller
Wertschätzung ist genau so viel wert wie eine Reise nach Spanien und motiviert jeden weiterzumachen. Denn: Wir
brauchen jeden, um die schönste Nebensache des Lebens weiter mit Lächeln und Freude ausleben zu können!”



VSC SOMMERFESTVSC SOMMERFEST



ES WERDE LICHTES WERDE LICHT

Nachdem in der Saison 2022/23 auf dem 
B-Platz in Bothmer neues Licht für bessere 
Trainingsbedingungen sorgte, wurde auch 
eine Saison später in Schwarmstedt nachgerüstet. 
Die vorhandenen Strahler wurden mit bestem LED Licht ausgestattet, sodass nicht nur tagheller
Spielbetrieb möglich ist, sondern auch Energie gespart werden kann. Per App lässt sich das neue
Lichtsystem kinderleicht steuern. Die Strahler können sogar einzeln angesteuert werden. Heißt: Wenn ein
7er Spiel stattfindet, wird nur eine Hälfte ausgeleuchtet. Wenn nur Torwarttraining ist, kann nur der
Strafraum erleuchtet werden. Auf dem B- & C-Platz sind wir auf jeden Fall gut gerüstet.
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